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CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX - ACTA DE LA
SESSIÓ ORDINÀRIA DEL DIA 17 DE SETEMBRE DE 2024 / CONSEJO DE DISTRITO
DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DIA
17 DE SEPTIEMBRE DE 2024

A València a la Sala Multiusos del Centre Municipal de Serveis Socials de Patraix, ubicada
al carrer Salabert 13, a les 18:00 hores del dia 17 de setembre de 2024. Davall la presidència de
Sr. Jose Luis Moreno Maícas i la vicepresidència de la Sra. Mª Julia Climent Monzó, la concejala
Sra. Eva Mª Coscollá Grau i el Sr. Pere Sixte Fuset i Tortosa pel Grup Compromis, y el concejal
Sr. D. Javier Ismael Mateo García pel Grup Socialista, es va reunir en sessiò ordinaria, el Consell
de Districte de Patraix, amb l'assistència del components del mateix, pel Grup Popular, el Sr.
Ignacio José Ballester Borrell, el Sr. Felix Hernando Diaz-Maroto i el Sr Javier Domenech
Nohales; pel Grup Vox, el S. Carlos García Pedraza; pel Grup Compromís, el Sr. Artur Garcia i
Lozano i el Sr. Ignasi Gónzalez Muñoz,  pel Grup Socialista, Sr. Alessio Cuti Licer, actuant com
a Secretaria la Sra. María José Beltrán Momblanch. 

Oberta la sessió per la Presidència, s'examinen els assumptes que figuren en l'ordre del dia
i s'adopten els següents acords.
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1 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
ASSUMPTE / :ASUNTO
Lectura i aprovació de l'acta de la sessió anterior de data 04/06/2024
Lectura y aprobación del acta de sesión anterior de fecha 04/06/2024.

Pren la paraula el Sr. President D. José Luis Moreno Maicas, donant la benvinguda als
assistents i iniciant la sessió, i agraeix l'assistència dels veïns i veïnes a la sessió ordinària del
Consell de Distro de la Junta Municipal de Patraix, informant que abans de l'inici del Consell s'ha
presentat Moció Alternativa al punt 4 de l'Orde del dia, de la qual s'ha entregat a la Sra Secretària
Mª José Beltrán Momblanch i qui en este moment l'ha donada als vocals. Passant a tractar el punt
primer. 

No es dona lectura del acta de la sessió anterior per coneixer els senyors vocals el seu
contingut.

Somessa a votació es aprovada per unanimitat.

Sometido a votación es  aprobada por unanimidad.

2 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
ASSUMPTE / :ASUNTO
Propostes dels Grups de Treball
Propuestas de los Grupos de Trabajos

Por el Sr. Presidente se indica que van a intervenir los vocales coordinadores de cada
Grupo de Trabajo para explicar y exponer las propuestas.

En primer lugar, interviene el vocal coordinador del Grupo de Trabajo, Cultura, Fiestas,
Deporte y Bienestar Social, D. Javier Domenech Nohales:

Sobre cultura informa que los concursos están en marcha, y comunica que ha habido
incremento del importe de las siguientes actividades: las rutas teatralizadas, que se realizarán en
octubre. El presupuesto aprobado era de 500 € y ahora será de 605 €, con lo cual hay incremento
de 105 €, pidiendo permiso para aprobarlo.

Igual que la actividad de Cuidem la Raïosa, cuyo presupuesto de 400 € y al final ahora es
de 289,70 € más. Así, entre los 105 € y los 289,70 € se ha incrementado en 394,70 € lo que
comunica y se sometería aprobación para que quede constancia y se pueda realizar la actividad.

Respecto a los concursos en marcha faltaba por nombrar los jurados:

- Jurado Concurso Literatura. Lo preside el Presidente de la Junta Municipal de Patraix.
Cada Grupo Político nombra un miembro por lo que solicita a Compromís y al Partido Socialista
que digan a quienes van a designar. Por el Partido Popular será el vocal D. Antonio Domingo
Iranzo y por Vox D. Carlos García Pedraza. Y durante esta semana se terminará de contactar para
la designación de un profesor de sexto de primaria de una de los colegios del Distrito tal y como
dicen las bases del Concurso.



CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 17 DE
SETEMBRE DE 2024 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX - ACTA DE LA SESIÓN
ORDINARIA DE 17 DE SEPTIEMBRE DE 2024

3

- Jurado Concurso Fotografía. Lo preside el Presidente de la Junta Municipal, por el
Partido Popular D. Javier Doménech Nohales, por Vox D. José Carlos García Pedraza, Y faltaría
la designación de un vocal de Compromís y otro del Partido Socialista. Por último, propone que
sea Stefano Carlo Scione de la Asociación Cuidem La Raïosa, como miembro de asociación de
vecinos.

  Toma la palabra el vocal Sr. Artur García i Lozano confirmant que comunicarà quin
membre de Compromís serà jurat, en cadascun dels tribunals.

Sotmés a votació queda aprovat per unanimitat.

Sometido a votación queda aprobado por unanimidad.

 

En segundo lugar, interviene el vocal coordinador del Grupo de Empleo, Familia, Parques
y Jardines, D. Carlos García Pedraza:

Certamen de Energía Renovable, estamos viendo que se nos echa el tiempo encima y
hemos querido dar más empaque a los premios institucionales que se nos quedaban muy cortitos
y entonces no se va a hacer el Certamen de Energías Renovables y ese dinero su saldo queda para
los Premios Institucionales, para poderlos hacer con un poco más de presupuesto.

En cuanto al Concurso de balcones ajardinados, el mismo tema de los jurados por parte de
Vox, formará parte del jurado y solicita quien será por parte del Partido Popular, Compromís y
Socialista, quién será el jurado. La convocatoria indica que formarán parte del Jurado
profesionales del sector de la planta y de la flor, por lo que hemos pensado que lo mejor es que
sean un par de funcionarios de la Delegación de Parques y Jardines, que mejor que ellos ya que
son profesionales del tema.

Y en cuanto a los Premios Institucionales se está cerrando ahora el punto en donde se hará
la entrega. Tenemos dos o tres en mente, uno sería la Rambleta que hay que ver si sería posible,
por cuestión de fecha, una ya está para el encuentro de bandas y la segunda podría ser para esta.
Y mirar un centro ya sea privado o salón de actos del Instituto o Colegio de la demarcación
territorial.

En definitiva pasamos para la actividad de Premios Institucionales 1.000 €.

Toma la palabra el vocal D. Alessio Curti, indicando que como premio de energías
renovables no está de acuerdo y votaría en contra. Pasando a solicitar un calendario de reuniones
de los Grupos de Trabajo y una reunión cada tres meses.

Le contesta D. Carlos García Pedraza que por problemas de saturación de trabajo, el grupo
que él coordina no se ha reunido pero lo va a hacer. Hay que planificar ya las del año que viene
que esas nos pillan con más tiempo y hay que empezar a hacer sesiones sobre todo las primeras
porque luego cuando todo está en marcha ya es menos importante. Intentaremos que se haga una
reunión cada tres meses.
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Pren la paraula el Sr. Ignasi Gónzalez Muñoz, indicant que per Compromís es sumen al
que està comentant el Sr. Alessio Curti, que en tres mesos no s'ha fet reunió dels Grups de
Treball. Al final els Grups de Treball és un element fonamental de cara a la participació
ciutadana, és un element en el qual la ciutadania pot suggerir activitats a l'Ajuntament i a partir
d’ací fer-lo.

Per tant, nosaltres dels grups de treball que no s'haja fet d'un d'ells més que una reunió, la
de constitució, resulta un poc curiós. De cara a la pròxima Junta poder vindre ací i parlar
d'activitats, no que no hem tingut temps.

Finalitza la seua intervenció indicant que donada la situació climàtica actual i que València
siga capital verda, no estàn conforme amb la supressió de l'activitat balcons enjardinats i van
votar en contra.

Sotmés a votació queda aprovat per majoria:

Vots a favor: 3 PP, 1 Vox; vots en contra: 2 Compromís, 1 Psoe.

 Sometido a votación queda aprobado por mayoría:

Votos a favor: 3 PP, 1 Vox; votos en contra: 2 Compromís, 1 Psoe.

En tercer lugar, interviene el vocal coordinador del Grupo de Trabajo de Urbanismo,
Movilidad, Seguridad, Turismo y Comercio D. Félix Hernando Diaz-Maroto:

El no reunirse no ha sido por falta de ganas, y lo achaca al periodo vacacional y la carga de
trabajo al final del curso, pidiendo disculpas. Lo va a intentar y pide un grupo de trabajo a nivel
político para estar mejor conectados. Continúa su intervención indicando que está en contacto
con todas las organizaciones vecinales que muchos de ellos y ellas están aquí y le trasmiten sus
inquietudes y van solucionando cosas al día, nunca se sienten abandonados por parte de nuestra
Corporación.

Con respecto a los concursos, tiene los deberes hechos y el jurado conformado.  Explicado
que ha implicado más a nuestras asociaciones vecinales, pasando a dar lectura de los miembros
de los jurados de los tres concursos de su grupo de trabajo.

Primero: Concurso de la Tapa Urbanita “Valencia amor y sabores”.

Segundo: Ideas “Concurso infantil de sostenibilidad medioambiental”

Tercero: Escaparates verdes.

Pasando a leer los nombres de los miembros que son: D. Rodolfo Izquierdo Mayordomo
por la Asociación de Vecinos Cruz Cubierta, Dª Antonia Gómez Escorihuela por la Asociación
de Vecinos de Favara, D. Jaime Mocholí Laporte, Presidente del AMPA de San Isidro y el
Presidente de la Asociación de Comerciantes de Patraix D. Ignacio Larraz Mayordomo. 
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Finaliza su intervención indicando que el año próximo los miembros del jurado serán de
otras asociaciones con la voluntad de que la gente se involucre. Pasando que va a hacer lo
imposible para que su grupo de trabajo se reunan una vez cada tres meses.

Intervé el vocal Sr. Artur García indicant que el fet que es reunisquen els grups de treball
que és la base, és fonamental, però a més sol·licita també que queden reflectits els noms. No sap
si la Secretària està reflectint els noms dels membres del jurat així negre sobre blanc i no hi ha
dubtes.

Le contesta el vocal D. Félix Hernando que a él también le gusta.

Intervé el vocal Sr. Artur García indicant que exacte que quede reflectit, perquè moltes
vegades no sap a qui corresponen les coses, si al Tècnic, a la Secretària, al vocal o a ell.
T'assabentes de coses que no has d'assabentar-te per eixa via i li agraden les coses molt rectes
perquè si no, hi ha dubte d'interpretació.

A esto le contesta el vocal coordinador D. Félix Hernando, indicando que,  usted es igual
que yo.

Toma la palabra la Sra. Secretaria Mª José Beltrán Momblanch indicando que, el
coordinador D. Félix Hernando ha dado traslado de los miembros del jurado que figuran en las
bases de los concursos que están aprobadas y publicitadas. En las mismas están previstos los
jurados y le consta que por el Técnico se ha dado traslado de las bases a los miembros de este
Consejo, por e-mail con un link que se puede pinchar y acceder a la información. Y si por
cualquier motivo no se ha podido consultar por algún vocal, indica la Sra. Secretaria que ha
traído al Consejo de Distrito los distintos artículos de las bases en la que se establece la
composición de los jurados de los concursos. Ofreciendo los documentos por si alguien quiere
consultarlo en estos momentos. Finalizando su intervención indicando que hay que aprobar la
propuesta para que esto pueda ir adelante.

Sotmés a votació queda aprovat per unanimitat.

Sometido a votación queda aprobado por unanimidad.

3 RESULTAT / : REBUTJAT / RESULTADO RECHAZADO
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000019-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 18
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció que presenta el Grup Compromís: Retallada oferta d'activitats de la Universitat Popular.
Moción que presenta el Grupo Compromís: Recorte oferta de actividades de la Universidad
Popular.

Toma la palabra el Presidente de la Junta D. Jose Luis Moreno indicando que  habiendose
presentado por el Grupo Compromís y el Grupo Socialista dos mociones sobre el mismo asunto,
punto 3 y punto 5 del Orden del Día sobre revisión de los recortes en la Universidaad Popular, se
trataran conjuntamente en el mismo debate. Debate conjunto pero la votación se realizará por
separado. 
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Toma la palabra para defender la moción la vocal del Grup Compromís el Sr. Artur Garcia
i Lozano:

PERE SIXTE FUSET I TORTOSA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ARTUR
GARCIA LOZANO I LA VOCAL SANDRA RUIZ ANDRÉS, EN EL SEU NOM I EN EL
DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE PATRAIX

El Consell Rector de la Universitat Popular (UP) de València va aprovar el passat 30 de
juliol de 2024 la programació per al curs 2024/25. Les representants de Compromís per València
al mencionat òrgan votaren en contra d’aquesta programació, entre altres coses, per la reducció
d’activitats formatives anuals en determinats barris, com és el cas de Jesús i Sant Isidre.

L’oferta formativa d’aquestos barris, inclosos ara en la Zona 11, d’acord amb el nou model
de zonificació de la UP, perd un total de 7 activitats respecte de la xifra d’activitats formatives
anuals de l’any anterior, passant de 49 a solament 42.

En la UP Jesús s'han reduït 6 activitats formatives respecte a les quals s'oferien en el curs
anterior i s'han eliminat per complet les activitats de balls de saló, balls en línia, dansa
valenciana, gimnàstica i formació general. En la UP Sant Isidre, per la seua banda, s’han eliminat
per complet els cursos d'artesania, de ceràmica i de gimnàstica, i encara que se'n puguen oferir
altres activitats noves no té cap sentit que deixen d'impartir-se altres que anaven impartint-se des
de fa anys amb molt bona acollida per part de les persones usuàries.

Cal recordar que des de Compromís ja vam posar de manifest en la reunió del Consell
Rector de la Universitat Popular que no estava justificada aquesta reducció formativa, sobretot
tenint en compte que es tracta dels centres amb una gran demanda formativa per part del veïnat
com demostren les dades d’alumnat matriculat (757) i en llista d’espera (622) durant el curs
2023/24.

Des de Compromís estem molt satisfetes que, any rere any, continue augmentat l’interés i
la participació en les iniciatives culturals i de la resta d’activitats socioculturals de la UP, com
han demostrat els bons resultats de la programació general d’activitats del curs 2023/24, en el que
van participar més de 50.000 persones.

Des del nostre punt de vist cal continuar avançant per aquest camí i que la UP continue
augmentant tant l’oferta d’activitats com la xifra de persones participants en aquestes, però cal
fer-ho des del diàleg i el consens de la mà del veïnat dels nostres barris i no, com s’ha fet ara, a
les seues esquenes, perquè l’oferta formativa es fa precisament per a elles i ells, i, per tant, són
les persones usuàries de la UP amb les que s’ha de comptar i les veus principals que han de
participar en la configuració de l’oferta formativa dels seus barris.

És per això que es proposa l’adopció del següent acord:

Únic. Modificar la programació general d’activitats per al curs 2024-2025 de la Universitat
Popular de València per augmentar l’oferta formativa de determinats barris i pobles que han vist
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reduïts els cursos anuals respecte al curs anterior, així com suprimides moltes activitats
formatives que anaven impartint-se i que l’alumnat continua demanant.

Pren la paraula el vocal Sr. Artur Garcia i Lozano: els cursos formatius de l'Ajuntament de
València fa molts anys, els va constituir Blasco Ibáñez, han tingut un èxit i són molt interessants.
La proposta nostra es va portar també la Ple de l'Ajuntament de València i es va contestar que
s'havien augmentat el número de cursos formatius. I és veritat, han passat de 49 a 55. Però la
nostra proposta no es referix a això, els números són els números. La qüestió és que en el nostre
Districte s'han reduït i la nostra proposta és ¿perquè s'han reduït en Jesús i San Isidro?. Coneix a
un president de l'Associació de veïns Creu Coberta que sempre diu, des de fa moltes legislatures.
¿Què passa amb la zona sud de València, que estem tan maltractats?. Encara que a lo millor li
feia riure, creu que al final li donarà la raó. Demana que en estos moments es modifique i que els
cursos que han desaparegut del nostre Districte siguen incorporats.

Toma la palabra para defender la moción el vocal del Psoe D. Alessio Curti Licer, quien
pasa a leer la moción presentada que figura en el punto 5 del Orden del Día y presente Acta.

 

DEBATE Y VOTACIÓN

DEBATE

Interviene el vocal Sr. vocal del Grupo Vox D. Carlos García Pedraza: 

Como sabeis tenemos un argumentario para contestar y hay compañeros que leen más o se
ciñen al argamentario como tal. Pero esta es una respuesta personalizada pues hay varias
preguntas. 

Recortes, demonización de lo público, reducción de actividades, abandono de los barrios.
Esa es la lectura torticera que hacen ustedes de la reforma que se ha llevado a cabo en la
Universidad Popular.

Pues bien, les voy a explicar, aquí y ahora, el porqué de la reforma, la urgente necesidad de
la reforma.

Reforma, sí, porque después de dos mandatos de gobierno de ustedes, del tan cacareado
gobierno del Rialto, la Universidad Popular estaba abocada a su desaparición. En efecto, 8 años
languideciendo porque ustedes fueron incapaces de estabilizar a los formadores. Pero no queda
ahí la cosa, es que tampoco supieron generar bolsas de trabajo con las que evitar esa reducción
tan considerable de formadores, que pasaron de 126 a 80, y por si no se han enterado todavía, su
gestión irresponsable supuso a los valencianos una disminución considerable de actividades y
grupos.

Así es, abocada a su desaparición, a su muerte, con cada vez menos formadores por
jubilación, enfermedad. ¿Saben ustedes cuál es la media de edad de los formadores, de los
animadores socioculturales actuales?  Pues yo se lo voy a decir: 60 años. Nada menos.
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En cambio, la reforma que se ha llevado a cabo trata de enmendar, en la medida de
nuestras posibilidades, los gravísimos errores del gobierno del Rialto, los errores de ustedes. Y lo
primero que hemos tenido que abordar ha sido la zonificación. Esa zonificación ha supuesto la
disminución en el número de responsables; anteriormente un responsable por centro (26
responsables) y en la actualidad un responsable por zona (11 responsables). Eso da como
resultado el aumento del número de grupos de actividades, su renovación y la implantación de
otras que los participantes de la zona no habían podido disfrutar nunca, así como atender las
peticiones recogidas en las encuestas que se hicieron a final de curso. Porque sí, han oído bien,
las encuestas que se hicieron a final de curso, porque nosotros nos preocupamos de visitar los
centros y conocer las preferencias de los participantes.

Por otra parte, la reforma ha conseguido generar bolsas en todas las actividades, lo que va a
permitir ir dotando a cada una de las zonas de toda la formación que la estructura de los centros
permita.  Las dos mociones son casi iguales, pero la Socialista incluía un añadido respecto al
nombre de Jesús.

En lo que se refiere a sus lamentos porque la Universidad Popular de San Marcelino pase a
llamarse Universidad Popular de Jesús, no tengo más remedio que recomendarles a ustedes que
estudien un poquito antes de hacernos perder el tiempo. Miren ustedes, en el año 2022, cuando
gobernaban ustedes, se acordó un criterio que regía igual para todos los centros: si en el distrito
había más de un centro, uno se denominaba como el distrito y el otro como el barrio. Pero si ya
hay un centro de la Universidad Popular que no es el de San Marcelino éste tiene que llamarse de
Jesús. Esto, señores socialistas, fue aprobado en Consejo Rector.

En definitiva, alegar recortes demonización de lo público y abandono de los barrios es una
falacia, es mentir. 

En razón de todo lo expuesto, rechazamos todas y cada una de las propuestas del Grupo
Municipal Socialista y del Grupo Compromís.

 

Interviene el vocal D. Alessio Curti Licer indicando que se reconoce entonces que hay
menos profesores, menos asignaturas y menos horas, ante eso es lo que estamos haciendo la
moción.

Presa la paraula el vocal Sr. Artur Garcia i Lozano indicant que, respecte a Compromís, no
entrarà en el dilema de "y tu más”. El tema és que hem fet una proposta i els números, les
matemàtiques no estan bé. Estem dicent que en el nostre Districte s'ha reduït el nombre d'etapes
formatives i de persones. Havien matriculades 757 persones en l'anterior legislatura i es van
quedar el mateix número fora. Dins de les 50 activitats de la millora de la ciutat seria desitjable
que s'hagueren aprovat 51 sobre que s'amplien el nombre de cursos formatius en el nostre
Districte.

Interviene el vocal D. Carlos García Pedraza indicando que ante esta respuesta poco puede
añadir.
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Intervé la regidora del Grup Compromís Sra. Eva María Coscollá Grau, indicant que és
membre del Consell Rector de la Universitat Popular i solament dirà dos coses, dos
rectificacions: 

Primera, el Pla d'Estabilització es va aprovar en l'anterior mandat, que tot el personal
formador poguera tindre la seua plaça. Una altra cosa és, que s'haja desenrotllat ara.

En segon lloc, la nostra proposta és objectiva. No és partidista en cap cas, simplement hem
agafat números, hem sumat gent matriculada de l'any anterior en tots els centre de la Universitat
Popular hem vist la gent que s'havia quedat fora, en reserva, i hem comparat si el nombre
d'activitats de la Universitat Popular és semblat a l'any anterior, perquè en este Districte s'han
reduït tant les activitats i perquè han desaparegut una sèrie d'activitats que encara que no siga pel
nombre, però no s'ha consensuat amb els usuaris. Per això, la nostra proposta és que eixa oferta
de la Universitat Popular també es consensue amb els usuaris ja que se suposa que la Universitat
Popular ha d'estar al servici dels veïns i veïnes, i ells són els que haurien de decidir quin tipus
d'activitats formatives tenen. Per això la nostra proposta era simplement objectiva, que s'han
reduït i considerem que no s'havien d'haver reduït el nombre d'activitats formatives i el tipus
d'activitat formativa, si hi havia usuaris que vulguen fer eixes activitats.  Igual que demanem
explicacions en el Consell Rector de la Universitat Popular, volem que ara hi haguera un
compromís d'esta Junta Municipal per a votar esta proposta, que com he dit és totalment
objectiva.

Toma la palabra el Sr. Presidente D. Jose Luis Moreno indicando que se pasará a la
Delegación competente los comentarios de la sra. concejala.

 

VOTACIÓN

Sotmés a votació queda rebutjada per :

Vots a favor 2 Compromís, 1 Psoe; vots en contra: 3 PP, 1 Vox.

Sometido a votación queda rechazada por :

Votos a favor 2 Compromís, 1 Psoe; votos en contra: 3 PP, 1 Vox.
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4 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000019-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 19
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció que presenta el Grup Compromís: Millora de la infraestructura del carril bici del carrer
Carters.
Moción que presenta el Grupo Compromís: Mejora de la infraestructura del carril bici de la
calle Carteros.

Defiende la moción el vocal Sr. Ignasi González Muñoz:

EVA MARIA COSCOLLA GRAU - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ARTUR
GARCIA LOZANO I LA VOCAL SANDRA RUIZ ANDRÉS, EN EL SEU NOM I EN EL
DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE PATRAIX

El carrer de Carters, una de les principals vies del Districte de Jesús, que connecta els
barris de Creu Coberta, l’Hort de Senabre i la Raïosa, disposa actualment d’un carril bici que
encara manté la instal·lació antiga en vorera que suposa gran quantitat de problemes i
inconvenients per als veïns i veïnes en el seu dia a dia.

És necessària la millora de molts carrils bici de la xarxa de la ciutat degut al fet que, en el
seu moment, abans del 2015, amb una mentalitat poc sostenible ni transformadora i amb l’ànim
de no restar ni un centímetre d'espai al destinat de manera sobredimensionada al trànsit; es van
executar molts carrils bici sense tindre en compte les mínimes condicions de seguretat i
accessibilitat universal.

En l’àmbit de la nostra Junta de districte, el carril bici del carrer Carters és un exemple
molt clar de com una infraestructura necessària per a garantir la mobilitat sostenible dels veïns i
veïnes dels nostres barris està suposant greus problemes per la seua planificació i execució
errònia. En el dia a dia, assistim a com multitud de vehicles aparquen damunt del carril bici,
creant situacions d’inseguretat per a les persones ciclistes i augmentant la sinistralitat.

La xarxa actual de carrils bici de València s’ha beneficiat d’un gran impuls gràcies a les
polítiques públiques de mobilitat sostenible decidides impulsades pels darrers governs
municipals. En concret, la xarxa ciclista s’ha ampliat des dels 123 km a l’any 2015, als més 200
km en l’actualitat, suposant un augment de més del 60 %. Però no sols resulta important
l’augment de la xarxa ciclista, sinó que esta ha de ser segura i plenament accessible als nostres
barris. Així, tots els nous carrils bicis ja segueixen una mentalitat moderna i actual que justifica la
seua instal·lació en calçada i, fins i tot, de manera físicament separada. Mentre que els carrils bici
com el del carrer Carters que es varen construir abans del 2015 continuen suposant un perill per
la convivència, ja que discorre per la vorera, restant espai públic als vianants i dificultant la
mobilitat de les bicis, patinets i cadires de Rodes que l’utilitzen cada vegada amb més intensitat.
Per això, s’ha aprovat un Pla Director de la Bici, una guia immillorable per abordar la millora de
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la Xarxa més antiquada, que en el seu moment va ser construïda en criteris més que
qüestionables i sense un objectiu real per fer de la bici una opció real, com sí està passant des del
2015 fins ara.

Tenint en compte que l’actual equip de govern ha expressat en diferents ocasions que
s’anava a ‘‘posar ordre amb els carrils bici’’, des de la Junta municipal de Patraix urgim a
l’efectiva millora del carril bici de carrers Carters, amb una instal·lació en calçada i separada
físicament, que permeta una circulació segura per a les persones i plenament accessible. A més a
més, esta actuació suposaria apostar per recuperar part de l’espai públic per a les persones, ja que
l’actual construcció del carril ciclista va suposar la reducció efectiva de l’ús de l’espai per a
vianants del carrer.

És per això que el grup de Compromís proposa l’adopció del següent acord:

-  : Que el Govern Municipal duga a terme una millora de la infraestructura delPRIMER
carril bici del carrer de Carters amb el trasllat de la seua instal·lació de la vorera a la calçada i
amb una separació física respecte del trànsit privat; amb l’objectiu de superar els actuals
problemes de seguretat i de garantir una mobilitat accessible.

DEBATE Y VOTACIÓN

DEBATE

En primer lugar,  por el Sr. Ignasi González Muñoz s'indica que l'any 2015 la majoria dels
carrils bicis que es construïen eren en les voreres, criteri técnic bastant discutible en l'actualitat.
¿Quin era l'objectiu d'esta ubicació el carril bici? No restar un centímetre del carrer als vehicles
motoritzats. ¿Quina va ser la conseqüència? Que restarà un espai importantíssim per als vianants.
Un model que està en el carril bici del carrer Carters una de les principals vies del nostre
districte. El disseny d'esta infraestructura, presenta unes deficiències terribles. Els problemes de
seguretat s'observen simplement passejant pel carrer:En primer lloc, molts vehicles aparcats
envaïxen pràcticament la vorera i es reduïxen a la mitat el carril bici, resultant molt perillós quan
dos bicis es creuen. Esta provoca que, algunes bicis vagen més cap a la vorera, provocant major
perill per als vianants.En segon lloc, al no estar el carril bici separat de la calçada algun vianants
en anar per la vorera envaïxen el carril bici. Això pot generar accident i els ha generats, i com no
es canvie la situació seguirà. Amb el govern de Ribó la xarxa ciclista es va ampliar de 123 km
fins més de 200 km actuals. Es van fer d'una forma segura per a ciclistes i vianants segons criteris
tècnics que afavorien la seguretat de vianants. Tenint en compte que actual equip de govern ha
dit que es posarà orde en els carrils bicis, des de Compromís urgim a la correcció del carril bici
del carrer Carters. 

Respecte a la moció alternativa, urgim a la millora real. Vostés en la proposta alternativa
ens diuen: "Millorar la seguretat del carril bici del carrer Carters mitjançant la col·locació d'un
element separador que contribuïsca a la seguretat i comoditat dels ciclistes per a evitar que els
vehicles que aparquen en bateria envaïsquen la zona del carril bici."

¿Però què passa amb els vianants? L'altre cinquanta per cent que són els vianants es guanyarà una
mínima part de l'espai perquè les bicicletes transiten de manera segura per a bicicletes i vianants.
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Nosaltres urgim a fer un projecte complet que baixe el carril bici de la vorera a calçada. Atés que
la moció alternativa que es presenta es queda a mig camí nosaltres ens abstindrem. Si vostés
estan disposats a afegir la segregació del carril bici a la vorera, podem començar a parlar però
esta és un pegat i no soluciona el problema.

 

En segundo lugar, toma la palabra el vocal D. Felix Hernando Diaz-Maroto:

Indicando que cuando leyó la moción se fue al lugar, in situ recorrió toda la calle Carteros,
desde el Boulevard hasta la calle Llanera de Ranes. Lo inspeccionó todo y sí que es verdad que la
seguridad tiene que ser el bien común, tanto de las personas que andan por la acera, los niños y
los vecinos. Sí que es verdad que el carril bici es a veces ocupado proporcionalmente por la parte
de atrás o por la de delante de los vehículos.

 

La petición de trasladar el carril bici a la calzada que ahora reclama el grupo Compromís
fue rechazada por la antigua Corporación Municipal y su concejal, también de Compromís .

Actualmente está en estudio la colocación de un elemento separador que contribuya a la
seguridad y comodidad de los ciclistas para evitar que los vehículos que aparquen en batería
invadan la zona del carril bici.

Según la moción de Compromís se bajaría el carril bici a la calzada y quitamos el
estacionamiento, aparcamiento en bateria sobre trescientas plazas de vehículos para vecinos y al
poner el estacionamiento en cordón reducimos las plazas de aparcamiento de trescientas a unas
cien. El elemento separador está bien porque se puede poner desde el borde de la acera hasta un
metro de distancia o cero setenta y cinco, para que el coche no invada el carril bici, porque
tenemos aún espacio suficiente para que hayan los dos sentidos de circulación. Salvaguardamos
la seguridad de los niños, los ciclistas que van por la acera y salvamos también el
estacionamiento de los vecinos, pues todos queremos llegar a casa y poder aparcar. Entonces hay
que tener en cuenta estas tres cuestiones.

Pasando a realizar la siguiente propuesta alternativa:

PROPUESTA ALTERNATIVA:

"Mejorar la seguridad del carril bici de la calle Carteros mediante la colocación de un
elemento separador que contribuya a la seguridad y comodidad de los ciclistas para evitar que los
vehículos que aparquen en batería invadan la zona del carril bici".

En tercer lugar, toma la palabra D. Rodolfo Izquierdo por la Asociación de vecinos Creu
Coberta, indicando que está de acuerdo con lo expuesto por el vocal D. Félix Hernando pues el
carril bici de la calle Carteros no se puede quitar de la acera. Tendría el vocal Sr. Artur Garcia i
Lozano haberle preguntalo antes de presentar la moción, pues si el carril bici lo bajas de la acera,
entonces, ¿en dónde aparcamos? LLevamos una eternidad pidiendo poder aparcar en los cuarteles
del ejército y no se ha hecho, si encima se quita el carril bici y se baja, se reduce el aparcamiento
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en bateria, ¿en donde aparcamos? Se podría personalizar las aceras, poner árboles para que la
gente no pase por el carril bici, etc.. En toda Europa los carriles bici entán al lado de la acera, y
no pasa nada, y si los ciclistas o alguien inclumple, se les multa.

Intervé en quart lloc, el Sr. Ignasi González Muñoz indicant  que és la seguretat dels
vianants ha de ser prioritari, i el projecte que es presenta es queda a mig camí.

En quinto lugar, toma la palabra el vocal D. Ignacio Ballester, explicando que en los
carriles bici que ejecutó el anterior gobierno, hay algunos que tienen que cruzar los viandantes
para ir a la parada del autobús. Hay contenedores de basura que también para acceder hay que
cruzar el carril bici, es decir que el Ayuntamiento está haciendo una auditoria de seguridad de los
carriles bici que en octubre o noviembre tendremos y también veremos, que ha habido fallos en
la ejecución de vuestros carriles bici.

En sexto lugar,  interviene el vocal D. Antonio Domingo Iranzo indicando que el anterior
equipo de gobierno hizo muchos carriles bici, si este lo veis un peligro ¿porqué no habeís
intervenido si había duda?

Por el Sr. Presidente se indica que no estamos en una tertulia, estamos en un debate y hay
tiempo establecido para cada parte.

En sèptimo lugar,   interviene  el  Sr. Ignasi González Muñoz indicant que nosaltres ens
referim al fet que anteriorment al 2015 la pràctica totalitat dels carrils bici estaven dissenyats
amb rajoles amb deficiències que quan plovia esvaraven i amb deficiències. Este carril bici és
una dels més perillosos de la ciutat. Reiterant que la proposta es queda a mig camí.

En octavo lugar,   intervien el vocal D.  Felix Hernando Diaz-Maroto indicando que es
llegar a un consenso entre todos, vecinos, asociaciones vecinales, grupos políticos y hacerlo lo
mejor que podamos, porqué lo que prima es la seguridad de los ciudadanos. Cada uno sabe lo que
tiene que hacer, sabe cómo tiene que andar, conducir, aparcar, como circular en bicicleta, el papá
y la mamá saben que tiene que coger al niño para que no cruce por el carril bici. Desde la
Corporación, desde nuestro Grupo Político vamos hacer todo lo posible para que esto no sea un
peligro para todos ellos.

En noveno lugar,  intervien el concejal Sr. Pere Sixte Fuset i Tortosa  indicant, vull apuntar
un reflexió: en l'anterior legislatura es van fer molts carrils bicis, perquè la prioritat era ampliar la
xarxa viària i cal reprendre una equivocació estratègica que va tindre València i va ser fer carrils
bici per les voreres i parlem de carril bici i hui damunt també van els patinets que són un perill
per als vianants. Per això, si les bicis i patinets són vehicles caldrà tindre unes dimensions
diferents i el que no és desitjable és que vagen per damunt de la vorera.  Al final els patinets que
circulen a molta velocitat suposen un perill si van per la vorera, el que es fa és normalitzar que
estos vehicles van per on no deuen per ser perillosos. Per explicar que en el seu moment la idea
era construir una xarxa més àmplia i després anar corregint algunes coses com a carril bici que
acaben en una paret, o carril bici per la vorera molt estretes. I sol·licita per a arribar a un consens,
la solució que s'està donant és parcial, al final no s'està protegint el vianant.En virtut el consens
sol·licita que es vaja un poc més enllà i es comprometen a estudiar la viabilitat del baixar el carril
de la vorera, que no siga pròxima a la porta i es protegix els vianants que són els més
vulnerables. 
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En décimo lugar, toma la palabra el Señor Presidente indicando que se añadirá lo dicho por
el Concejal Sr. Pere Fuset, pero se va a votar la moción alternativa.

En un onzé lloc, intervé el Regidor Sr. Pere Fuset sol·licita afegir a la moció alternativa un
afegitó.

En un dotzé lloc, intervé el vocal Sr. Artur García i Lozano, qui el sol·licita també. Tots
estem d'acord que eixe carril bici no és adequat i ara no el faríem així. Crec que tots estem
conformes i el que s'està demanant és que s'estudie, es valore, no estem demanant el sol o la
lluna.

En decimotercero lugar,  toma la palabra el Señor Presidente indicando que actualmente, se
está haciendo una auditoría de los carriles bici de la ciudad.

En  decimocuarto lugar,   interviene la Sra. Vicepresidenta María Julia Climent Monzó
indicando que seguramente el carril bici de la calle Carteros está incluido en la auditoría, pero
por asegurarnos, sería añadir una coletilla.

En decimoquinto lugar,  toma la palabra el Señor Presidente, indicando que sería añadir lo
siguiente a la moción alternativa que se tenga en cuenta este carril en la auditoría de los carriles
bici que se está haciendo.

En decimosexto lugar,  por el vocal D. Félix Hernando Díaz-Maroto, se solicita que sea sin
perjudicar a los vecinos que aparcan sus coches. Que sea el bien para todos.

Lo que le contesta el Sr. Presidente que eso lo determinará la Concejalía.

MOCIÓN ALTERNATIVA:

“Millorar la seguretat del carril bici del carrer Carters mitjançant la col·locació d'un
element separador que contribuïsca a la seguretat i comoditat dels ciclistes per a evitar que els
vehicles que aparquen en bateria envaïsquen la zona del carril bici. I que es tinga en compte
aquest carril, en l'auditoria dels carrils bici que està realitzant l'Ajuntament.”

MOCIÓN ALTERNATIVA:

“Mejorar la seguridad del carril bici de la calle Carteros mediante la colocación de un
elemento separador que contribuya a la seguridad y comodidad de los ciclistas para evitar que
los vehículos que aparquen en batería invadan la zona del carril bici. Y que se tenga en cuenta
este carril, en la auditoría de los carriles bici que está realizando el Ayuntamiento.”

VOTACIÓN

Sotmesa a votació queda aprovada per unanimitat.

Sometida a votación queda aprobada por unanimidad.
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5 RESULTAT / : REBUTJAT / RESULTADO RECHAZADO
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000016-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció que presenta el Grup Socialista: Revisió de les retallades en la Universitat Popular.
Moción que presenta el Grupo Socialista: Revisión de los recortes en la Universidad Popular.

El debate de esta moción se ha realizado conjuntamente con la del Grupo Compromís,
punto 3 del Orden del Día, habiendo sido defendidad por el vocal D. Alessio Curti Licer,
procediendo al debate conjunto y la votación por separado.

JAVIER ISMAEL MATEO GARCIA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

ALESSIO CURTI LICER Portavoz del Grupo Municipal Socialista a la Junta de Distrito
de Patraix y en aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen Local
de la Comunidad Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28 de
noviembre, por el cual se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen
Jurídico de las Entidades Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el Pleno de esta
Junta la siguiente moción:

MOCIÓN GRUPO SOCIALISTA PARA LA PROTECCIÓN DE LA EDUCACIÓN
PÚBLICA Y LA REVERSIÓN DE LOS RECORTES EN LA UNIVERSIDAD POPULAR
EN NUESTROS BARRIOS.

Desde el grupo socialista vemos con tristeza como algo de los barrios, algo de las clases
trabajadoras, es recortado por aquellos que le acaban de hacer un regalo de 70 millones de euros
a los ricos de València, estamos hablando de la Universidad Popular.

Esta institución, fundamental para las clases populares, creada en 1903 por Vicente Blasco
Ibáñez, que cumple este año, 121 años desde su fundación, ha visto como tras la llegada del
gobierno del Partido Popular al Ayuntamiento de València este 2023 ha sido recortada por la vía
de los hechos o por la vía de las nuevas normativas.

Una Universidad Popular que tan solo en el barrio de San Isidro ha tenido unos 600
usuarios y usuarias estos últimos años.

El curso pasado la Universidad Popular de València en el barrio de San Isidro tuvo una
baja de una profesora en la asignatura de Pintura, y al no querer ser repuesta, se tuvo que anular
todo lo que quedaba de curso.

Pero este año, nos encontramos con todo un catálogo de recortes directamente.

Por una parte, como hemos dicho, estarían las políticas de recorte de personal, como ya
pasó el año pasado, profesor que no puede dar clase, no se le sustituye, se anula el curso, aunque
este empezado con tal de no reponer al profesorado y mermar la calidad de la Universidad
Popular.

Por otra parte, este año vemos la desaparición de las clases de Cerámica y de Gimnasia, las
de cerámica directamente no se oferta, decenas y decenas de personas de San Isidro se verán
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privadas de la formación que se daba, y el horno de cerámica del barrio, uno de los más
importantes de la ciudad, quedará en desuso y abandonado a su suerte.

La política de barrio desaparece, y da paso a la recentralización, invisibilizan, por ejemplo,
la Universidad Popular de San Marcelino, y pasan a llamarla UP de Jesús, además, se intenta
mandar a usuarios y usuarias de San Isidro a este centro, donde por supuesto, sigue sin estar en el
catálogo la actividad de gimnasia, ni en San Marcelino, ni en San Isidro.

Se le reducen horas y categorías al profesorado mejor valorado y más cercano a la gente,
personas con décadas de experiencia que quedan menospreciadas después de tanto trabajo hecho,
por los recortes que hay que hacer después de la bajada de impuestos a la gente que más tiene.

Por último, además de la vertiente educativa y formativa de la Universidad Popular,
queremos hablar de la vertiente social, combatir la soledad, socializar con personas con tus
mismos intereses y de tu barrio, realizar excursiones y actividades con tus compañeras y
compañero, la creación de una red de autocuidado, en definitiva, hacer barrio, queda como un
derecho que solo tendrán los privilegiados del centro.

Demonizan y atacan lo público, para enviarnos a lo privado.

La educación, la formación, la cultura, el derecho a socializar, para quien pueda pagárselo.

Ante este atropello, no vamos a parar de realizar acciones coordinadas con la sociedad civil
de nuestros barrios hasta revertir los recortes.

Solicitamos por tanto al Pleno de esta Junta que se pronuncie sobre los siguientes
puntos de acuerdo:

1.- Solicitar al Ayuntamiento de València del Partido Popular y Vox que como mínimo,
mantenga las mismas actividades que se dieron el curso pasado en la Universidad Popular de San
Isidro, y en todas las demás de nuestros barrios, donde hayan suprimido las actividades.

2.- Instar al Ayuntamiento qué dentro del mantenimiento de la actividad, se mantengan
también las horas lectivas de las mismas.

3.- Exigir la reposición de profesorado para que nunca más tenga que anularse una
actividad o un curso a mitad por no reponer al profesorado.

4.- Que el ayuntamiento de València recupere el espíritu de barrio, no mandando a los
usuarios y usuarias de San Isidro a San Marcelino.

5.- Mantener el nombre de Universidad Popular de San Marcelino.

6.- De todos estos acuerdos que se de cuenta al gobierno y al pleno del Ayuntamiento de
València.

VOTACIÓN

Sotmésa a votación queda rebutzada per:
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Vots a favor 2 Compromís, 1 Psoe; vots en contra: 3 PP, 1 Vox.

Sometido a votación queda rechazada por:

Votos a favor 2 Compromís, 1 Psoe; votos en contra: 3 PP, 1 Vox.

 

 

6 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000016-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció que presenta el Grup Socialista: Parc de Jacinto Labaila.
Moción que presenta el Grupo Socialista: Parque de Jacinto Labaila.

Toma la palabra para defender la moción la vocal del Psoe D. Alessio Curti Licer, quien
pasa a leer la moción presentada:

  JAVIER ISMAEL MATEO GARCÍA-MIEMBRO DEL GRUP MUNICIPAL
SOCIALISTA.

ALESSIO CURTI LICER Portavoz del Grupo Municipal Socialista a la Junta de Distritode
Patraix y en aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen Localde la
Comunidad Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28 denoviembre,
por el cual se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y RégimenJurídico de las
Entidades Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el Pleno de esta   Junta   la
siguiente moción:

MOCIÓN GRUPO SOCIALISTA PARA EL CORRECTO MANTENIMIENTO
YREFORMA DEL PARQUE DE JACINTO LABAILA.

Desde el Grupo Socialista hemos estado en contacto y trabajando con distintas vecinas y
vecinos de la zona de Patraix y Zafranar para solicitar la mejora de nuestros entornos.

El Parque que da a las calles Jacinto Labaila, Ricard Boix, Fontanares y Chelva esta siendo
foco de problemas, se han recogido las firmas de más de 400 vecinas y vecinos que
estánluchando para que el parque de su barrio deje de ser un parque del siglo pasado.

Estos vecinos y vecinas han solicitado reunión con la persona responsable de parques y
jardínes, y la única respuesta que han obtenido en agosto, es que el problema son ellos y ellas,
yque en todo caso, no ensucien ni estropeen más el parque, que no molesten vaya.

Más de 400 vecinas y vecino que literalmente están luchando por mejorar sus barrios,
vensu labor despreciada, y terminan siendo señalados como culpables del deterioro.
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Mientras se rebaja 70 millones de euros a los más ricos de València no hay ni unos
pocosmiles de euros para adecentamiento y mantenimiento de los barrios de clase trabajadora.

Mientras se hace un regalo fiscal a los que más tienen, las personas minusválidas del
barriono pueden acceder al parque.

Mientras se hace barra libre de bajada de impuestos a lo de la Calle Colón, los parques
detierra, no es que se reformen para adaptarlos al siglo XXI, es que no tienen ni tierra, las
trapasestán levantadas de tanta falta de tierra, generando aparte caídas y problemas de seguridad
urbana.

Además del problema de accesibilidad, por el cuál las personas minusválidas no pueden
acceder en condiciones y por si mismas al parque, existe ya un problema de barrera
arquitectónica, la entrada y salida del parque esta bloqueada por 15 contenedores, desde este
grupo socialista apoyamos el reciclaje, lo que no apoyamos es que los parques de los barrios de
clases trabajadoras sean un vertedero, 15 contenedores unidos forman una muralla que obligan a
la gente a cruzar por la carretera, y se convierte en un posible foco de suciedad, además de otras
problemáticas. 

Solicitamos por tanto al Pleno de esta Junta que se pronuncie sobre los siguientes
puntos de acuerdo:

1.- Solicitar al Ayuntamiento de València del Partido Popular que realice las
reformasoportunas para que este parque sea accesible a las personas con movilidad reducida.

2.- Instar al Ayuntamiento qué en primer lugar reponga la tierra que falta en el parque,
yqué, además, planté un asfaltado con goma, o baldosas del suelo del mismo.

3.- Exigir una mejor ordenación y reparto de los contenedores en este parque, para que
enprimer lugar no sean una muralla que impida el acceso al mismo, y en segundo lugar, no sea
unparque vertedero, foco de infecciones y suciedad.

4.- De todos estos acuerdos que se de cuenta al gobierno y al pleno del Ayuntamiento de
València.

DEBATE Y VOTACIÓN

DEBATE

Intervé el Vocal Sr. Artur Garcia i Lozano indicant que està d'acord amb el que ha proposat
el Grup Socialista. Tot el que siga millora en eixe parc i per als veïns, estarem d'acord.

En l'anterior legislatura per la Regidoria de Parcs i Jardins que ha portat Compromís, es va
posar il·luminació, perquè el parc estava fosc com una cova.
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Toma la palabra el vocal D. Ignacio Ballester Borrell indicando que la iluminación la hacía
otra Concejalía que no es la de Parques y Jardines. Vosotros por sistema en la anterior legislatura
echais la culpa al Gobierno anterior y tengo que decir que la falta de tierra que en ocho años, que
no se haya puesto la tierra, pues bueno.

Explica que va a contestar a ciertas cosas aunque no sabe que tiene que ver la falta de tierra
con las hojas de impuestos de la calle Colón, es demagogia.

Pregunta al Sr. Alessio Curti que quiere saber con quién ha hablado de la Delegación de
Parques y Jardines porque ha preguntado en el servicio y no le saben decir.

El Sr. Alessio Curti indica que ha contactado con una vecina la Sra. Encarna Gonzalez,
pasandole el micrófono para que intervenga.

Interviene la vecina del parque de Jacinto Labaila Dª. Encarna González:

Por Dª. Encarna se expone que vive en la calle Jacinto Labaila. Es una iniciativa que
hicieron entre cuatro o cinco personas, porque el parque aunque está mal dicho es una verdadera
porquería. Y el parque tiene 26 años y jamás de los jamases han venido a poner tierra en el
parque.

El parque no tiene tierra, no se puede andar por el parque, está lleno de piedras. No tiene
acceso a personas discapacitadas. Donde juegan los niños es una vergüenza. El parque está
dividido en dos partes, una parte está enladrillado que es la última parte que hicieron y la otra
parte que es la que hicieron en un principio está llena de tierra. Bueno no se puede entrar al
parque.

En Patraix estamos en la parte más alta de València y cuando llueve hay unos escalones en
la parte izquierda del parque y en la parte derecha se llena de agua, y en el parque no se puede ni
andar. Los niños no pueden jugar en el parque porque es para perros, porque como las personas
no entran por estar lleno de piedras y tierra, lleva 25 años sin que nadie haya pisado ese parque.
Si bien no lo han arreglado, es más, podaron este año, siendo la primera vez. El parque tiene
pinos de Canadá, cada pino mide 7 u 8 metros.

El parque se deteriora, se rompen las barandillas y no se reparan. Los tres accesos que tiene
el parque hacia la calle Jacinto Labaila justamente en dos de estos accesos, pusieron 6
contenedores. Se pidió que movieran o quitasen   los contenedores para que la gente pudiera
entrar al parque y pasar de una calle a otra, a lo que contestaron que eso era imposible.

La gente con silla de ruedas y con carros de bebe no pueden ir por el parque, se les llenaría
de tierra las ruedas. 

Así también al asunto de la suciedad del parque, quiso quedar para entregar firmas y le han
contestado que van todos los días a limpiar y son los vecinos unos incívicos, tal y como figura
por escrito.
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Así también, se dirigió a la Asociación de Vecinos de Favara y de Patraix y como no le
respondieron, se dirigió a donde le hicieron caso.

Toma la palabra la señora Secretaria Dª   Mª José Beltrán Momblanch y explica que el
Consejo de Distrito tiene un funcionamiento y una dinámica en el debate y votación de una
Moción y hay que seguirlo para que luego quede reflejado en el Acta de la Sesión. Después del
debate pueden intervenir otras personas, pero en la réplica y contraréplica se tienen que seguir
unas normas para que hable quien defiende la Moción y quien replica y contrareplica para pasar
después a la votación.

Interviene el vocal D. Ignacio Ballester, quien agradece la hoja que le ha entregado la
vecina Dª Encarna González, pero de lo que pone en la misma sola figura que "el jardín acumula
suciedad y basura debido fundamentalmente a una escasa sensibilidad cívica" y esto no tiene
nada que ver con lo que Alessio y la Sra. González dice que le han dicho en el Ayuntamiento de
que la culpa es de los vecinos. En toda València ocurre que hay cierta parte de la població que es
incívica.

Respecto al la moción del Grupo Socialista :  1.- Solicitar al Ayuntamiento de València del
Partido Popular que realice las reformas  oportunas para que este parque sea accesible a las
personas con movilidad reducida.

 No está prevista la remodelación del jardín, no obstante indicar que existen dos accesos
sin diferencia de cota en la calle Chera (junto a una entrada existe una isla de contenedores) y dos
accesos con rampa en la calle Escultor Ricart Boix. Cuando se plantee la remodelación del jardín
se tendrá en cuenta la eliminación de las barreras arquitectónicas en la medida que sea posible.

Si la accesibilidad solicitada incluye el rebaje de aceras e instalación de pasos peatonales
frente las entradas al jardín, cabe informar que por parte del servicio de Movilidad  se creó en el
año 2021 un nuevo paso de peatones en la calle Jacinto Labaila nº 39 frente a uno de los accesos
al Parque. No existe inconveniente en señalizar un nuevo paso de peatones en la calle Escultor
Ricard Boix, frente a acceso peatonal accesible al jardín, en coordinación previa con el servicio
de Obras de Infraestructuras que deberá ejecutar los rebajes de las aceras necesarios para
garantizar la accesibilidad del mismo.

En la actualidad, se está realizando un análisis continuo de la situación de la accesibilidad
de los pasos de peatones.

Por tanto, se están analizando todos los pasos para continuar eliminado todas las barreras
arquitectónicas que todavía existen en nuestra ciudad.

 2.- En cuanto a la reposición de la tierra que falta en el parque, y un asfaltado con goma, o
baldosas del suelo del mismo:

Se ha puesto en programación por parte de la Sección de Mantenimiento de Jardines Zona
Sur del Servicio de Parques y Jardines, la reposición de la tierra.

 3.- Respecto a exigir una mejor ordenación y reparto de los contenedores en este parque:
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 Le han pasado unas fotografías de los contenedores de la calle Jacinto Labila hay una isla
de cinco contenedores,  y frente al número 37 hay una isla de seis contenedores y la distribución
es la normal como en otras calles por que hay un contenedor de envases, un contenedor de
orgánico y tres de fracción y no hay ninguna agrupación con 15 contenedores como se apuntaba
en la moción del Grupo Socialista.

Respecto a la posible suciedad de los contenedores y su entorno por el Servicio se está
desarrollando una inspección sistematica de los contenedores y su entorno para simplificar su
limpieza y recogida de los mismos se va a analizar la situación, de manera que si hay que
cambiar algo desde el Servicio  de Residuos se contemplará.

Interviene la Sra. Encarna Gonzalez indicando que lo que solicitan es que se aparten los
contenedores, que están justo a la salida del parque, no hay ninguno en la calle Ricart Boix y
están todos en la calle Jacinto Labaila por que le viene mejor a la recogida de basuras, con lo que
está de acuerdo pero solicita que aparten los contenedores de la salida de los parques para que las
personas de movilidad reducida puedan accesder. Pues al haber seis contenedores juntos al cruzar
por el medio supone un riesgo, y que sea el parque de libre acceso. Solo se accede por la calle
Fontanares, calle Chelva y por las dos esquinas. Y el paso de peatones que pintaron delante de la
farmacia no tiene tampoco acceso para personas con movilidad reducida.

Le contesta el vocal D. Ignacio Ballester Borell que pasarán a ver el parque y lo indicarán a
los Servicios Municipales competentes.

Toma la palabra la Sra. Vicepresidenta Dª  Mª Julia Climent Monzó, informando que en el
mes de febrero se realizó una intervención en el parque y se reforzó el alumbrado del jardín con
una inversión de 48.000 €, que consistió en que a las dieciseis farolas existentes, se han añadido
doce adicionales. Se han invertido casi 50.000 € en el jardín y se ha podado. En este jardín en
muchos años no se ha hecho nada.

Interviene el vocal Sr. Artur Garcia i Lozano manifestando que el vocal Ignacio Ballestar
ha hecho una exposición y Alessio Curti también y hay ganas de solucionar lo que piden los
vecinos. ¿Cúal es el debate, poner más tierra?¿Qué cosas no se podrían hacer?.

Toma la palabra el vocal D. Ignacio Ballester Borell, contestando que hay que pasar por el
Servicio de Movilidad por que los accesos los tienen que estudiar primero, no se pueden hacer,
hay que estudiarlos. Y después hay que ver con el Servicio de Residuos por qué le han dicho a la
señora que no se pueden mover los contenedores y tener las contestaciones o posibilidades de si
se puede hacer o no.

Toma a palabra el vocal D. Artur Garcia i Lozano preguntando si esas respuestas se podían
dar a los vecinos. 

Le contesta el vocal D. Ignacio Ballester Borrell indicando que si se podrán dar, es por eso
que se le ha pedido el teléfono a la vecina pues más que nada ha hablado con el Técnico del
Ayuntamiento y no tiene nada que ver lo que dice el Técnico con lo que dice Alessio en la
moción. Este Técnico está trabajando desde hace treinta años en el Servicio.
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Interviene el vocal D. Artur Garcia i Lozano quién solicita a la persona que está más
afectada y que representa a los vecinos, si está de acuerdo en la propuesta que ha hecho el vocal.
Contestando ésta, que hay problemas de seguridad. A lo que el vocal le indica que problemas de
seguridad están ahí pero también en muchos barrios.

Toma la palabra la Sra. Secretaria Mª José Beltrán Momblanch, indicando que como ha
habido muchas intervenciones y se están mezclando, sería conveniente establecer un poco de
claridad.

Interviene el Concejal D. Javier Mateo indicando que, los cuatro puntos que ponen aquí
son los mismos que dice la vecina, uno la accesibilidad, dos que se reponga la tierra, tres exigir
una reforma de los contenedores y se va a estudiar. Podríamos hacer un estudio, estudiar cómo se
hace en el noventa por ciento de los casos cuando hay varios servicios implicados.
Exigir/estudiar, cambiamos un verbo llegamos a un acuerdo. Cuatro, de todos estos acuerdos se
da cuenta al Gobierno del Ayuntamiento.

Si no somos capaces de llegar a un acuerdo en esto, tenemos un problema, son matices y la
voluntad de todo el mundo es arreglarlo. No podemos votar en contra de los cuatro puntos por
que uno está medio, medio, solicitando arreglarlo.

Toma la palabra el vocal D. Alessio Curti indicando que si todo el problema es el punto 3,
es estudiar en vez de exigir, pues no puede aceptarlo. ¿Se va a transaccionar o no?

Solicita que se vote la moción que ha presentado el grupo socialista y quién quiera que
vote, no vamos a estar aquí tres horas.

Por la señora Secretaria Mª José Beltrán Momblanch se indica que se van a leer los tres
puntos. Se centra la cuestión en lo que dice el punto 3 sobre que es un vertedero y un foco de
infecciones y suciedad y el punto 4 que de todo esto se dé traslado al Ayuntamiento de València.

Contesta el vocal D. Alessio Curti que no sabe por qué se está leyendo nada si nadie quiere
transaccionar. Pide votar la moción. Solicita dar fluidez y que intervengan las asociaciones de
vecinos ya que están los partidos políticos tres horas dándonos la turra.

Del debate surge una propuesta de moción alternativa. Por el Sr. Presidente se indica que
se puede llegar a un acuerdo consistente en que se estudien por el Ayuntamiento de València, por
la Delegación competente, las reformas oportunas para que este parque sea accesible a personas
con movilidad reducida.

Por el vocal D. Alessio Curti se niega e indica que era el punto tercero el que estaba
dispuesto a transaccionar, pero se plantea el estudio de la patata que un día llegará. No está
conforme ya que quiere que sea accesible el parque, no que se estudie.

Por el Sr. Presidente se pregunta al vocal Alessio Curti si no quiere que se estudie la
accesibilidad al parque.
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Le contesta el vocal  D.Alessio Curti, que se estudie todo en la Universidad Popular, o algo
que ahí hace falta.

Toma la palabra la Vicepresidenta Dª. Mª Julia Monzó indicando que están intentando
llegar a un acuerdo. No queremos rechazar esta moción, pues de hecho a diferencia de lo que el
Sr. Alessio está afirmando en su escrito, que anda que no tiene desperdicio lo que dice en ese
escrito, por cierto, pero lo hablaremos en otro momento.

Nosotros claro que queremos hacer mejoras, faltaría más. Tanto es así, que como he dicho,
hace apenas meses hemos invertido cerca de 50.000 € en ese jardín. Que no es poco y queremos
ir más allá. Lo hemos hecho nosotros y ahí están las farolas y el presupuesto que hemos invertido
en el jardín y la poda que también ha reconocido la vecina que se ha realizado.

Dicho esto, es cierto que en los últimos años, incluido los ocho últimos, en ese jardín no se
ha hecho nada y entendemos que debe hacerse. Por lo tanto, lo que se está haciendo en estos
momentos es estudiar o solicitar al Ayuntamiento que estudie, ya que nosotros no somos ninguno
competente para tomar esa decisión. Entonces, estamos proponiendo que la Delegación
competente estudie realizar esas actuaciones que son: hacerlo accesible, el reponer la tierra que
durante muchos años no se ha hecho y estudiar la reordenación y reparto de contenedores, todo a
la vez, las tres cosas que se proponen. Es más, si la reposición de la tierra está programada mejor
aún. Que se estudie, no si lo van a estudiar y está hecho. Nosotros vamos a presentar esa moción
alternativa y si el sr. Alessio quiere puede votar en contra.

Interviene el vocal Sr. Artur Garcia i Lozano indicando, que no le convence que se estudie,
quiere que se haga.

Le contesta la Sra. Vicepresidenta que el asunto es que se estudie el realizar las reformas,
la forma. Que valoren para poder hacerla.

Lo que estamos intentando proponer es una moción alternativa para llegar a un acuerdo, en
vez de estudiar que la Delegación competente valore la reforma para hacer accesible el jardín y
las otras dos propuestas de acuerdo que hemos dicho: reponer la tierra y reordenar los
contenedores. Iría todo eso en la propuesta alternativa, son tres Delegaciones distintas las
competentes.

Interviene el Concejal Sr. Pere Sixte Fuset i Tortosa: agafant el guant d'eixa voluntat de
consens proposa com transaccionar en comptes d'estudiar o valorar, que siga estudiar/valorar
com. És una qüestió de matís i en tot cas posar un terme temporal perquè estes coses no queden
als llimbs, quatre mesos perquè en la pròxima Junta se sàpiga. Posar en el que queda d'any i en la
pròxima Junta es puga informar. Que es tinga un horitzó temporal.

Toma la palabra la Sra. Vicepresidenta Dª Mª Julia Climent Monzó indicando que en vez
de próximo sería próximos Consejos de Distrito.

Así del debate surge una Propuesta Alternativa:

MOCIÓ ALTERNATIVA:
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“Sol·licitar a l'Ajuntament de València que valore com fer la reforma per a fer més
accessible el jardí, i la reposició de la terra que està planificada, i una millor ordenació i
repartiment dels contenidors. I que de tot això, s'adone en pròxims Consells de Districte.”

MOCIÓN ALTERNATIVA:

“Solicitar al Ayuntamiento de València que valore como hacer la reforma para hacer más
accesible el jardín, y la reposición de la tierra que está planificada, y una mejor ordenación y
reparto de los contenedores. Y que de todo ello, se dé cuenta en próximos Consejos de Distrito.”

VOTACIÓN

Sotmés a votació queda aprovada per majoria:

Vots a favor 2 PP , 1 Vox, 2 Compromís; vots en contra: 1 Psoe.

Sometido a votación queda aprobada por mayoría:

Votos a favor 2 PP , 1 Vox, 2 Compromís; votos en contra: 1 Psoe.

7 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000019-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 24
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Compromís: Projecte de construcció carril bici pacificació trànsit
Sant Vicent Màrtir.
Pregunta que presenta el Grupo Compromís: Proyecto de construcción carril bici pacificación
tránsito San Vicente Martir.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

EVA MARIA COSCOLLA GRAU - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

  PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ARTUR
GARCIA LOZANO I EL VOCAL IGNASI GONZALEZ MUÑOZ, EN EL SEU NOM I
EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE PATRAIX

 La xarxa actual de carrils bici de València s’ha beneficiat d’un gran impuls gràcies a les
polítiques públiques de mobilitat sostenible decidides impulsades pels darrers governs
municipals. En concret, la xarxa ciclista s’ha ampliat des dels 123 km a l’any 2015, als més 200
km en l’actualitat, suposant un augment de més del 60 %. En un clar exemple de la prioritat en
millorar la mobilitat sostenible de la ciutat.

Un projecte pendent d’executar i que transcorre en l’àmbit de la nostra Junta de districte és
el del carril bici del carrer Sant Vicent Màrtir, que va lligat al projecte de pacificació del trànsit
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d’este carrer, convertint-lo en un carrer d’únic sentit d’entrada, fent del carrer de Gaspar Aguilar
com la via d’eixida per la zona sud de la ciutat.

Per això, els i les vocals de Compromís a la Junta de Patraix formulem la següent pregunta:

En quin punt es troba la realització efectiva del projecte de construcció del carril bici
del carrer Sant Vicent Màrtir i de reforma i pacificació del trànsit d’este carrer al districte
de Jesús?

RESPUESTA:

JESUS CARBONELL AGUILAR - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
MOBILITAT

RESPUESTA:

Se procede a detallar las últimas actuaciones realizadas en relación con la aprobación del
proyecto constructivo “REORDENACIÓN VIARIA DE LA AV. GASPAR AGUILAR Y
CALLE SAN VICENTE”

Con fecha 13/08/2024 el borrador del Proyecto constructivo pasa a ser definitivo al haber
recibido el informe favorable de todos aquellos servicios municipales afectados, y así poder
continuar con la tramitación.

Con fecha 14/08/2024 se emite el informe y validación del Proyecto de Intervención
Arqueológica del proyecto constructivo por parte de la Sección de Arqueología del Servicio de
Patrimonio Histórico y Artístico, debido a que el trazado del carril bici de la calle San Vicente
afecta al entorno del BIC “Cruz cubierta del Camino Real de Madrid” (BIC 09.03.01).

Con fecha 19/08/2024 se da traslado del Proyecto constructivo, así como del resto de
documentación necesaria, para que la Dirección General de Patrimonio Cultural de la Conselleria
de Educación, Cultura, Universidades y Empleo para su estudio y para la emisión de las
correspondientes autorizaciones previstas en la Ley 4/1988, de 11 de junio, de Patrimonio
Cultural Valenciano.

A fecha de 05/09/2024 no se ha recibido respuesta de dicha Dirección General.

Los pasos siguientes serán: informe de la Oficina de Supervisión, aprobación del proyecto
y licitación de la obra.

 

 

RESPOSTA:
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Es procedix a detallar les últimes actuacions realitzades en relació amb l'aprovació del
projecte constructiu “REORDENACIÓN VIARIA DE LA AV. GASPAR AGUILAR Y CALLE
SAN VICENTE”

Amb data 13/08/2024 l'esborrany del Projecte constructiu passa a ser definitiu en haver
rebut l'informe favorable de tots els servicis municipals afectats, i així poder continuar amb la
tramitació.

Amb data 14/08/2024 s'emet l'informe i validació del Projecte d'Intervenció Arqueològica
del projecte constructiu per part de la Secció d'Arqueologia del Servici de Patrimoni Històric i
Artístic, pel fet que el traçat del carril bici del carrer Sant Vicent afecta a l'entorn del BIC “Creu
coberta del Camí Reial de Madrid” (BIC 09.03.01).

Amb data 19/08/2024 es dona trasllat del Projecte constructiu, així com de la resta de
documentació necessària, perquè la Direcció General de Patrimoni Cultural de la Conselleria
d'Educació, Cultura, Universitats i Ocupació per al seu estudi i per a l'emissió de les
corresponents autoritzacions previstes en la Llei 4/1988, d'11 de juny, de Patrimoni Cultural
Valencià.

A data de 05/09/2024 no s'ha rebut resposta d'esta Direcció General.

Els passos següents seran: informe de l'Oficina de Supervisió, aprovació del projecte i
licitació de l'obra.

 

 

8 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000019-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 23
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Compromís: Control de terrasses.
Pregunta que presenta el Grupo Compromís: Control de terrazas.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

EVA MARIA COSCOLLA GRAU - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

  PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ARTUR
GARCIA LOZANO I LA VOCAL SANDRA RUIZ ANDRÉS, EN EL SEU NOM I EN EL
DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE PATRAIX
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És habitual als carrers d’Uruguai, Humanista Mariner i plaça de Jesús que els bars,
restaurants i sales de festa posen taules i cadires a l’exterior dels seus locals, ocupant les voreres.
Este fet es multiplica als mesos d’estiu, on el nombre es multiplica per tres o per quatre respecte
a allò acordat amb l’Ajuntament.

Esta situació fa que la circulació de vianants es complique, no sols per a les persones
majors, sinó per a qualsevol persona. Cal afegir, a més a més, els sorolls que a la nit es produeix
en els sopars i després, cosa que fa impossible el descans dels veïns i veïnes, moltes de les quals
l’endemà han d’anar a treballar.

Per això, els i les vocals de Compromís a la Junta de Patraix formulem la següent pregunta:

Quines són les mesures que l’Ajuntament de València està prenent per al control del
soroll i control de l’ocupació de les voreres per part de les terrasses de l’hostaleria i quins
resultats han obtingut fins a la data?

RESPUESTA:

JESUS CARBONELL AGUILAR - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
POLICIA LOCAL DE VALÈNCIA

RESPUESTA:

En primer lugar, debe manifestarse que si los locales de las ubicaciones a las que usted se
refiere, cuentan con las autorizaciones pertinentes, es absolutamente normal que tales locales
monten terrazas, especialmente en los meses de verano.

Ahora bien, cuestión distinta es que el número de mesas se multiplique en los términos que
ustedes plantean. De producirse dicha situación, y con tal magnitud, debería poder constatarse
estos excesos mediante denuncias interpuestas a locales concretos, y lo cierto es que tales
denuncias no constan ni en el servicio de domino público, ni el de policía local.

Debe partirse de la circunstancia de que los locales que han obtenido licencia de terraza
por parte de dominio público, tienen marcado el espacio de dicha terraza en el suelo, mediante las
correspondientes señales, para colocar las mesas y las sillas, por lo que resulta muy sencillo para
el local colocar la terraza dentro de los límites autorizados, a la vez que se facilita el control del
respeto del espacio objeto de autorización para el servicio que tenga que efectuar las
comprobaciones oportunas, o incluso para que aquellos que se vean perjudicados en caso de
exceso de ocupación de la vía pública, puedan ponerlo en conocimiento de servicio
correspondiente.

Cuando se reciben quejas o denuncias en el servicio de dominio público, relacionadas con
incumplimientos de la normativa reguladora de la ocupación del espacio público, o del contenido
de las autorizaciones de terrazas otorgadas por dicho departamento, se da inmediato traslado de
las mismas, al Servicio de Policía Local, acompañando copia del contenido de la concreta
autorización municipal, con el fin de que practiquen visita de inspección, y en su caso, se expidan
las actas de denuncia que procedan, para su remisión al Servicio Central del Procedimiento
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Sancionador para la incoación y tramitación de los expedientes sancionadores derivados de las
mismas que resulten pertinentes.

Igualmente, si dicha denuncia se formula directamente ante el Servicio de Policía Local, se
actúa de idéntica forma, para que una vez finalizados los expedientes sancionadores, se
comunique al Servicio de Ocupación de Dominio Público las sanciones firmes impuestas para, a
tenor de las mismas, estudiar la procedencia de iniciar expediente de revocación o no renovación
de las autorizaciones existentes, de conformidad con las previsiones de los artículos 76.2.a y 49.2
de la Ordenanza reguladora de la ocupación del dominio público municipal.

De hecho, le informamos que las intervenciones realizadas de oficio por la PLV en el
distrito de Patraix, en relación con espacio público y locales, son las que se relacionan a
continuación, lo cual no significa que todas elles hayan finalizado en expediente sancionador por
incumplimiento.

 

DISTRITO DE PATRAIX AÑO 2024

CONCEPTO ENE FEB MAR ABR MAY JUN JUL AGO Total general

Botellón (Consumo bebidas alcohólicas vía pública)   2     7 4 3   16

Espacios Públicos, ocio, conflictivos 7 6 5 4 8 14 13 8 65

Establecimiento. pública concurrencia   2 1 1 2 3 1 5 15

Locales Comerciales 4 2 11 5 1 4 4 5 36

Por Ruidos (contaminación acústica) 12 10 19 20 27 15 33 26 162

Terrazas, Mesas y Sillas (ocupación vía pública)   1     1 10 2 4 18

Total general 23 23 36 30 46 50 56 48 312

 

Como puede observarse, la mayoría de intervenciones se han realizado en el periodo
estival al que usted se refiere, por lo que en modo alguno puede concluirse que exista una
desatención ciudadana, o una dejación de las funciones de inspección por parte de la PLV en el
periodo de verano al que usted se refiere.

En síntesis, y como respuesta a su pregunta, las medidas que se adoptan para controlar la
ocupación y el ruido por parte de las terrazas instaladas por los establecimientos de hostelería son
las mismas que se vienen tomando desde hace años: la actuación de oficio por parte de los
agentes que detectan una situación irregular, la atención al ciudadano mediante denuncia a través
del teléfono del 092, en las propias Comisarías de distrito, o las presentadas por otras vías ante el
Ayuntamiento de València.

El resultado de lo anterior es la incoación de los respectivos procedimientos sancionadores.
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RESPOSTA:

En primer lloc, ha de manifestar-se que si els locals de les ubicacions a les quals vosté es
referix, compten amb les autoritzacions pertinents, és absolutament normal que tals locals
munten terrasses, especialment en els mesos d'estiu. 

Ara bé, qüestió distinta és que el nombre de taules es multiplique en els termes que vostés
plantegen. De produir-se esta situació, i amb tal magnitud, deuría poder constatar-se estos
excessos mitjançant denúncies interposades a locals concrets, i la veritat és que tals denúncies no
consten ni en el servici de domine públic, ni el de policia local.

Ha de partir-se de la circumstància que els locals que han obtingut llicència de terrassa por
partix de domini públic, tén marcat l'espai d'esta terrassa en el sòl, mitjançant els corresponents
senyals, per a col·locar les taules i les cadires, per la qual cosa resulta molt senzill per al local
col·locar la terrassa dins dels límits autoritzats, alhora que es facilita el control del respecte de
l'espai objecte d'autorització per al servici que haja d'efectuar las comprovacions oportunes, o
fins i tot perquè aquells que es es vegen perjudicats en cas d'excés d'ocupació de la via pública,
pugan posar-ho en coneixement de servici corresponent.

Quan es reben queixes o denúncies en el servici de domini públic, relacionades amb
incompliments de la normativa reguladora de l'ocupació de l'espai públic, o del contingut de les
autoritzacions de terrasses atorgades per este departament, se dona immediat trasllat d'estes, al
Servici de Policia Local, acompanyant còpia del contingut de la concreta autorització municipal,
amb la finalitat que practiquen visita d'inspecció, i si és el cas, s'expedisquen les actes de
denúncia que procedisquen, per a la seua remissió al Servici Central del Procediment
Sancionador per a la incoació i tramitació dels expedients sancionadors derivats de les mateixes
que resulten pertinents.

Igualment, si esta denúncia es formula directament davant el Servici de Policia Local,
s'actua d'idèntica forma, perquè una vegada finalitzats els expedientes sancionadors, es
comunique al Servici d'Ocupació de Domini Públic les sancions fermes imposades per a, d'acord
amb estes, estudiar la procedència d'iniciar expedient de revocació o no renovació de les
autoritzacions existents, de conformitat amb les previsions dels articles 76.2.a i 49.2 de
l'Ordenança reguladora de l'ocupació del domini públic municipal.

De fet, l'informem que les intervencions realitzades d'ofici per la PLV en el districte de
Patraix, en relació amb espai públic i locals, són les que es relacionen a continuació, la qual cosa
no significa que totes eles dobles hagen finalitzat en expediente sancionador per incompliment.
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DISTRICTE DE PATRAIX ANY 2024

CONCEPTE GEN FEBR MAR ABR MAIG JUNY J*UL AG Total general

Botelló (Consum begudes alcohòliques via pública)   2     7 4 3   16

Espais Públics, oci, conflictius 7 6 5 4 8 14 13 8 65

Establiment pública concurrència   2 1 1 2 3 1 5 15

Locals Comercials 4 2 11 5 1 4 4 5 36

Per Sorolls (contaminació acústica) 12 10 19 20 27 15 33 26 162

Terrasses, Taules i Cadires (ocupació via pública)   1     1 10 2 4 18

Total general 23 23 36 30 46 50 56 48 312

 

Com pot observarse, la majoria d'intervencions s'han realitzat en el període estival al qual
vosté es referix, per la qual cosa de cap manera pot concloure's que existisca una desatenció
ciutadana, o un desistiment de les funcions d'inspecció per part de la PLV en el període d'estiu al
qual vosté es referix.

En síntesi, i com a resposta a la seua pregunta, las mesures que s'adopten per a controlar
l'ocupació i el soroll per part de les terrasses instal·lades pels establiments d'hostaleria són les
mateixes que es venen prenent des de fa anys: l'actuació d'ofici per part dels agents que detecten
una situació irregular, la atenció al ciutadà mitjançant denúncia a través del telèfon del 092, en
les pròpies Comisaríes de districte, o les presentades per altres vies davant l'Ajuntament de
València.

El resultat de l'anterior és la incoació dels respectius procediments sancionadors.

 

 

9 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000019-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 21
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presente el Grup Compromís: Festes populars Patraix.
Pregunta que presenta el Grupo Compromís: Fiestas populares Patraix.
DIRIGIDA A:
C2315-PLAYAS-FAM.JUV.INFANCIA-FIESTAS Y TRADICIONES

EVA MARIA COSCOLLA GRAU - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

    PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ARTUR
GARCIA LOZANO I LA VOCAL SANDRA RUIZ ANDRÉS, EN EL SEU NOM I EN EL
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DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE PATRAIX

 Els districtes de Jesús i Patraix compten amb una gran activitat veïnal que fan dels barris
del sud de València una zona especialment activa i compromesa a nivell social, econòmic i
cultural.

Tant és així que, en el cas del barri de Patraix, les seues històriques festes veïnals es venen
celebrant durant més de 90 anys i han estat mereixedores de la declaració institucional de Festes
d’Interés Turístic Local durant el darrer mandat municipal.

No obstant això, hem sigut coneixedors i coneixedores que l’actual corporació municipal
ha decidir eliminar la principal via de col·laboració de l’Ajuntament de València amb estes
festes, suprimint l’aportació econòmica del conveni mitjançant el qual les festes han pogut
comptar tots els darrers anys com una mostra de la implicació de l’Ajuntament en l’activitat dels
seus barris i del veïnat.

Paral·lelament, este govern ha creat noves línies de subvenció directes a diferents entitats i
associacions en diferents àmbits.

Per això, els i les vocals de Compromís a la Junta de Patraix formulem la següent pregunta:

Quines són les raons per les quals l’actual govern municipal ha decidit eliminar
l’aportació econòmica directa a les festes històriques del barri de Patraix?

RESPUESTA:

MONICA GIL CANO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE FESTES I
TRADICIONS

 

1- L'actual govern municipal no ha eliminat les ajudes a les festes de Patraix. Este mateix
divendres 13 de setembre, la Junta de Govern Local (JGL) ha aprovat concedir una subvenció a
l'Associació Veïnal del Barri de Patraix per a esta finalitat.

 

 

10 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000019-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 25
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Compromís: Manteniment de jardins àmbit Junta de Districte.
Pregunta que presenta el Grupo Compromís: Mantenimiento de jardines ámbito Junta de
Distrito.
DIRIGIDA A:
C2313-EMPLEO Y FORMACIÓN-PARQUES Y JARDINES
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PERE SIXTE FUSET I TORTOSA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

  

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ARTUR
GARCIA LOZANO I EL VOCAL RAFAEL GUILLERMO ALAPONT SINISTERRA, EN
EL SEU NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE
DISTRICTE DE LA JUNTA DE PATRAIX

Al districte de Patraix es pot observar com la resina dels arbres estan deixant els carrers, el
mobiliari urbà així coms els cotxes aparcats al carrer, bruts. Tanmateix, els jardins dels quals
disposem al nostre barri s'estan deteriorant. Els bancs no es poden utilitzar a caus de: la resina, la
pols i els excrements dels ocells. La gespa creix descontroladament, en alguns casos, fent que
proliferen les caparres i les puces. Així doncs, també n'hi ha fugues als regs fent que, per una
banda, n’hi haja zones enjardinades seques i provocant que els camins sanegen d’aigua. Per això,
els i les vocals de Compromís a la Junta de Patraix, formula la següent pregunta:

Com pensa actuar l’Ajuntament de València amb la resina dels arbres dels nostres
carrers i el manteniment dels jardins del nostre districte?

RESPUESTA:

JUAN BADENAS CARPIO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE PARCS I
JARDINS

Resposta:
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##ANEXO-2059501##
 

 

 

 

ÒRGAN: CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX 

ASSUMPTE: MANTENIMENT DE JARDINS ÀMBIT JUNTA DE DISTRICTE 

 

Com pensa actuar l’Ajuntament de València amb la resina dels arbres dels nostres carrers i el 
manteniment dels jardins del nostre districte? 

CALLES/CARRERS 

Durante los dos últimos años se han recibido numerosas quejas de ciudadanos y ciudadanas, con 
respecto a una melaza existente en las aceras, que dificulta sobremanera la normal circulación por ellas, 
al ser una melaza pegajosa y que provoca una suciedad importante tanto en la propia acera como en los 
zapatos de los viandantes.   

Esta melaza es producida por la “cochinilla parda”, (“Pulvinaria psidii Maskell”), plaga de los ejemplares 
arbóreos de la especie Melia azedarach. Esta cochinilla era un cóccido anecdótico hasta hace poco, por 
los que su control biológico era suficiente para que sus daños y presencia pasase desapercibida.  

En estos dos últimos años, se ha producido un incremento sin precedentes de esta plaga, que ha 
provocado una infestación importante de los ejemplares de Melia en la ciudad. Actualmente, se están 
realizando tratamientos de endoterapia (inyección al tronco) y aplicación de jabón potásico para su 
limpieza en la copa del árbol, siguiendo las indicaciones de la Universidad Politécnica de València, 
Organismo con el que el Servicio de Parques y Jardines tiene un convenio de asesoramiento para el 
control de las plaga y enfermedades que afecten a los ejemplares arbóreos.   

En el distrito de Patraix se han realizado los siguientes tratamientos para el control de la pulvinaria en 
melia:  

• Abril: tratamiento contra pulvinaria en melia mediante endoterapia en 1.049 ejemplares 
• Julio: tratamiento contra pulvinaria en melia mediante endoterapia en 873 ejemplares. 
• Septiembre: se va a realizar tratamiento con jabón potásico contra la pulvinaria en melias.  

Se adjunta listado con los distritos y calles a tratar. El orden de tratamiento va en función del nivel de 
melaza presente en las hojas.  

Trabajamos en colaboración con la UPV para buscar la mejor solución contra esta nueva plaga. 

PATRAIX 1113 

Alqueria de Benlloch 17 

Arquitecte Segura de Lago 2 

Campos Crespo 28 

Canonge Tàrrega 42 

Cases Baixes 27 

Conca 26 

Dibuixant Manuel Gago 4 

Doctor Pérez Feliu 20 

Doctor Rafael Bartual 21 

Emili Lluch 16 

Enric Granados 14 

Ep Sector Gremis B 15 

Fontanars dels Alforins 114 

Gremis 61 

Humanista Mariner 28 

Jacint Labaila 2 

Jesús 13 

José Andreu Alabarta 88 

José María Mortes Lerma 61 

Juan de Garay 1 

Mare de Déu de la Cabeça 13 
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Mariano de Cavia 76 

Músic Gomis 20 

Pedrapiquers 1 

Periodista Roberto Castrovido 27 

Picanya 45 

Pintor Pasqual Capuz 8 

Pius XI 88 

Professor Àngel Lacalle 29 

Professor Blanco 12 

Puebla de Valverde 15 

Salabert 9 

Solar C José Andreu Alabarta 1 

Torrent 52 

Tres Creus 1 

Tres Forques 7 

Venerable Anyés 3 

Vicent Clavel 68 

Xera 38 

 

 

Durant els dos últims anys s'han rebut nombroses queixes de ciutadans i ciutadanes, respecte a una melassa 

existent en les voreres, que dificulta en gran manera la normal circulació per elles, a l'ésser una melassa 

enganxosa i que provoca una brutícia important tant en la pròpia vorera com en les sabates dels vianants.  

Esta melassa és produïda per la “cochinilla marró”, (Pulvinaria psidii Maskell), plaga dels exemplars arboris 

de l'espècie Melia azedarach. Esta cochinilla era un cóccido anecdòtic fins fa poc, pels quals el seu control 

biològic era suficient perquè els seus danys i presència passara desapercebuda.  

En estos dos últims anys, s'ha produït un increment sense precedents d'esta plaga, que ha provocat una 

infestació important dels exemplars de Melia a la ciutat. Actualment, s'estan realitzant tractaments de 

endoterapia (injecció al tronc) i aplicació de sabó potàssic per a la seua neteja en la copa de l'arbre, seguint 

les indicacions de la Universitat Politècnica de València, Organisme amb el qual el Servici de Parcs i Jardins 

té un conveni d'assessorament per al control de les plaga i malalties que afecten els exemplars arboris.  

Al districte de Patraix s'han realitzat els següents tractaments per al control de la pulvinaria en melia:  

− Abril: tractament contra pulvinaria en melia mitjançant endoterapia en 1.049 exemplars 

− Juliol: tractament contra pulvinaria en melia mitjançant endoterapia en 873 exemplars. 

− Setembre: es realitzarà tractament amb sabó potàssic contra la pulvinaria en melias.  

S'adjunta llistat amb els districtes i carrers a tractar. L'orde de tractament va en funció del nivell de melassa 

present en les fulles. 

Treballem en col·laboració amb la UPV per a buscar la millor solució contra esta nova plaga. 

 

PATRAIX 1113 

Alqueria de Benlloch 17 

Arquitecte Segura de Lago 2 

Campos Crespo 28 

Canonge Tàrrega 42 

Cases Baixes 27 

Conca 26 

Dibuixant Manuel Gago 4 

Doctor Pérez Feliu 20 

Doctor Rafael Bartual 21 

Emili Lluch 16 

Enric Granados 14 

Ep Sector Gremis B 15 

Fontanars dels Alforins 114 

Gremis 61 

Humanista Mariner 28 

Jacint Labaila 2 

Jesús 13 

José Andreu Alabarta 88 

José María Mortes Lerma 61 

Juan de Garay 1 

Mare de Déu de la Cabeça 13 

Mariano de Cavia 76 

Músic Gomis 20 

Pedrapiquers 1 

Periodista Roberto Castrovido 27 

Picanya 45 

Pintor Pasqual Capuz 8 

Pius XI 88 

Professor Àngel Lacalle 29 

Professor Blanco 12 

Puebla de Valverde 15 

Salabert 9 

Solar C José Andreu Alabarta 1 

Torrent 52 

Tres Creus 1 
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Tres Forques 7 

Venerable Anyés 3 

Vicent Clavel 68 

Xera 38 

JARDINES/JARDINS 

Los jardines del barrio de Patraix se mantienen habitual y periódicamente, en función de la disponibilidad 
de medios. Lógicamente, en la época estival las necesidades de tipo agronómico y fitosanitario son las 
más elevadas de todo el año, lo que junto a un mayor crecimiento de la vegetación (sobre todo herbácea) 
pueden aparecer disfunciones y aspectos poco deseables en las unidades ajardinadas que generan una 
imagen errónea respecto a las atenciones que reciben. 

Por otra parte, las fugas en las redes de riego son solventadas de manera inmediata, si bien es reseñable 
manifestar la elevada incidencia en la manipulación indebida de hidrantes (con temperaturas elevadas 
es un modo de conseguir agua fresca y limpia), que provocan no solo averías, sino también alteraciones 
en la trayectoria de los difusores y aspersores y cortes en las tuberías de las redes de goteo. 

Se adjunta el listado de jardines del barrio de Patraix, así como el número de actuaciones de 
mantenimiento, mobiliario, juegos, obra civil y poda realizadas desde el mes de enero de 2024. 
Igualmente, se detalla la reparación y plantación de arbolado realizada en idénticas fechas. 

Por último, junto a las fotografías acreditativas del estado actual de cada jardín, se indican las previsiones 
de actuación en cada uno de ellos. 

 

Els jardins del barri de Patraix es mantenen habitual i periòdicament, en funció de la disponibilitat de mitjans. 

Lògicament, en l'època estival les necessitats de tipus agronòmic i fitosanitari són les més elevades de tot 

l'any, la qual cosa al costat d'un major creixement de la vegetació (sobretot herbàcia) poden aparéixer 

disfuncions i aspectes poc desitjables en les unitats enjardinades que generen una imatge errònia respecte a 

les atencions que reben. 

D'altra banda, les fugides en les xarxes de reg són solucionades de manera immediata, si bé és ressenyable 

manifestar l'elevada incidència en la manipulació indeguda d'hidrants (amb temperatures elevades és un 

mode d'aconseguir aigua fresca i neta), que provoquen no sols avaries, sinó també alteracions en la 

trajectòria dels difusors i aspersors i corts en les canonades de les xarxes de degoteig. 

S'adjunta el llistat de jardins del barri de Patraix, així com el nombre d'actuacions de manteniment, mobiliari, 

jocs, obra civil i poda realitzades des del mes de gener de 2024. Igualment, es detalla la reparació i plantació 

d'arbratge realitzada en idèntiques dates. 

Finalment, al costat de les fotografies acreditatives de l'estat actual de cada jardí, s'indiquen les previsions 

d'actuació en cadascun d'ells. 

 

UNIDADES AJARDINADAS EN EL BARRIO DE PATRAIX/ UNITATS ENJARDINADES AL BARRI DE 
PATRAIX 

 

NOMBRE DEL JARDÍN SUP M2 

ALCUDIA DE CARLET C - CONVENTO DE JESUS C 539,39 

ARCHIDUQUE CARLOS AV - CIUTAT DE CARLET C. 2.732,00 

CUENCA C - RAMÓN DE CASTRO C  1.120,53 

DE VALENCIA PL 430,00 

ENRIQUE GRANADOS PL * 16.316,69 

IMPRESOR MONFORT C 638,33 

MANUEL SIMO C - MARIA JORDAN C 668,15 

GASPAR AGUILAR AV - BEATO NICOLAS FACTOR C (PADRE JOFRE) * 5.847,00 
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PATRAIX PL 102,50 

TRES FORQUES C - ENGUERA C 78,33 

JARDI DE PONTONS 4.095,00 

IMPRESOR MONFORT C - SALABERT C (HUERTO) 383,40 

FRANCO TORMO C- PÉREZ FUSTER C * 2.974,00 

TOTAL 35.925,33 

 

*  La limpieza de estos jardines se realiza con una frecuencia diaria (de lunes a sábado)./ La neteja 

d'estos jardins es realitza amb una freqüència diària (de dilluns a dissabte). 

 

ACTUACIONES DE MANTENIMIENTO EN JARDINES BARRIO DE PATRAIX  DESDE ENERO 2024/ 
ACTUACIONS DE MANTENIMENT EN JARDINS BARRI DE PATRAIX DES DE GENER 2024 

 

El mantenimiento de cada uno de los jardines se realiza con frecuencia mensual y las actuaciones de 
siega se realizan cada quince días. 

Desde enero de 2024 se han realizado 342 actuaciones fitosanitarias en los jardines del barrio de 
Patraix, siempre siguiendo las recomendaciones de la asesoría fitopatológica de la Universidad 
Politécnica de Valencia. 

Las actuaciones de mobiliario y obra civil han sido las siguientes: 

El manteniment de cadascun dels jardins es realitza amb freqüència mensual i les actuacions de sega es 

realitzen cada quinze dies. 

Des de gener de 2024 s'han realitzat 342 actuacions fitosanitàries als jardins del barri de Patraix, sempre 

seguint les recomanacions de l'assessoria fitopatològica de la Universitat Politècnica de València. 

Les actuacions de mobiliari i obra civil han sigut les següents: 

 

MES 

ACTUACIONES JUEGOS 
INFANTILES Y 

MOBILIARIO/ACTUACIONS 
JOCS INFANTILS I MOBILIARI 

ACTUACIONES OBRA CIVIL 

ENERO 2024 2 0 

FEBRERO 2024 9 2 

MARZO 2024 15 1 

ABRIL 2024 9 4 

MAYO 2024 15 4 

JUNIO 2024 6 9 

JULIO 2024 0 8 

AGOSTO 2024 2 0 

TOTAL 58 28 

 

 

ACTUACIONES DE PODA DE ARBOLADO EN JARDINES DE PATRAIX DESDE ENERO DE 2024/ 
ACTUACIONS DE PODA D'ARBRATGE EN JARDINS DE PATRAIX DES DE GENER DE 2024 
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DM 
Cod. 

jardín 
Jardín   Especie Ud. 

Tipo de poda, 
motivo aviso 

Fecha 
finalización 

trabajos 

8 99110817 Enrique Granados PL Populus a b 2 Abatir  29/01/2024 

8 99110817 Enrique Granados PL Quercus ilex 1 Abatir  29/01/2024 

8 99110817 Enrique Granados PL Prunus p 1 Abatir 31/01/2024 

8 99110828 Pare Jofré - Avenida Gaspar Aguilar  Phoenix c 1 Abatir 05/02/2024 

8 99110817 Enrique Granados PL Celtis a 11 Esporgar 19/02/2024 

8 99110817 Enrique Granados PL Phoenix c 23 Esporgar 19/02/2024 

8 99110817 Enrique Granados PL Populus a b 1 Esporgar 19/02/2024 

8 99110817 Enrique Granados PL Tipuana t 35 Aligerar  19/02/2024 

8 99110817 Enrique Granados PL Morus 2 Aligerar 19/02/2024 

8 99110817 Enrique Granados PL Platanus h,. 1 Aligerar 19/02/2024 

8 99110817 Enrique Granados PL Jacaranda m 1 Aligerar 19/02/2024 

8 99110840 Franco Tormo - José Pérez Fuster C. Phoenix d 10 Esporgar 03/05/2024 

8 99110840 Franco Tormo - José Pérez Fuster C. Trachycarpus f 2 Esporgar 03/05/2024 

8 99110840 Franco Tormo - José Pérez Fuster C. Grevillea r 12 Esporgar 09/05/2024 

8 99110840 Franco Tormo - José Pérez Fuster C. Ulmus m 4 Esporgar 09/05/2024 

8 99110840 Franco Tormo - José Pérez Fuster C. Ligustrum j vgta 6 Esporgar 09/05/2024 

8 99110840 Franco Tormo - José Pérez Fuster C. Cupressus s 5 Formación 09/05/2024 

8 99110840 Franco Tormo - José Pérez Fuster C. Trachycarpus 1 Formación 09/05/2024 

8 99110840 Franco Tormo - José Pérez Fuster C. Fraxinus o 6 Formación 09/05/2024 

8 99110805 
Eje Viario Archiduque Carlos Av-
Ciutat Carlet 

Todas 1 Refaldar 20/05/2024 

8 99110833 Tres Forques Enguera Morus a 2 Refaldar 01/07/2024 

8 99110833 Tres Forques Enguera Brachychiton 1 Rama Rota 08/07/2024 

8 99110826 Manuel Simo C - Maria Jordan C Albizia j. 1 Refaldar 31/07/2024 

8 99110826 Manuel Simo C - Maria Jordan C Morus b. 3 Refaldar 31/07/2024 

8 99110826 Manuel Simo C - Maria Jordan C Ficus n. 2 Refaldar 31/07/2024 

8 99110826 Manuel Simo C - Maria Jordan C Ulmus sp 1 Podar 02/08/2024 

 

 

 

 

 

 

 

ACTUACIONES DE PLANTACIÓN DE ARBOLADO REALIZADAS EN LA CAMPAÑA DE PLANTACIÓN 
DE 2023-2024/ ACTUACIONS DE PLANTACIÓ D'ARBRATGE REALITZADES EN LA CAMPANYA DE 
PLANTACIÓ DE 2023-2024 
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JARDINS DE VALÈNCIA ZONA SUD - LLISTAT D'ARBRES PLANTATS - CAMPANYA 2023/2024 

DM Código Nombre Jardín Fecha Descripción Cantidad 

8 99110805 
ARCHIDUQUE CARLOS AV - CIUTAT 
DE CARLET C. 

13/02/2024 
Cercis siliquastrum 16-18 ce 

1 

8 99110817 ENRIQUE GRANADOS PL 29/01/2024 Prunus cerasif."Pissardii" 14-16 cep 1 
8 99110817 ENRIQUE GRANADOS PL 10/05/2024 Lagerstroemia indica 14-16 ct 1 
8 99110830 PATRAIX PL 31/01/2024 Jacaranda mimosifolia 18-20 ct 2 

8 99110830 
PATRAIX PL 

31/01/2024 
Pyrus calleryana "Chanticleer" 16-18 
cep 

1 

8 99110836 JARDÍ DE PONTONS 29/01/2024 Prunus cerasif."Pissardii" 14-16 cep 3 
8 99110836 JARDÍ DE PONTONS 08/02/2024 Celtis australis 16-18 cep 2 
8 99110836 JARDÍ DE PONTONS 08/02/2024 Ligustrum japonicum variegata 4 
8 99110836 JARDÍ DE PONTONS 09/02/2024 Citrus aurantium 16-18 ct 6 
8 99110836 JARDÍ DE PONTONS 12/02/2024 Citrus aurantium 16-18 ct 4 

8 99110840 
FRANCO TORMO C- JOSÉ PÉREZ 
FUSTER 

31/01/2024 
Prunus cerasif."Pissardii" 16-18 cep 

1 

8 99110840 
FRANCO TORMO C- JOSÉ PÉREZ 
FUSTER 

03/04/2024 
Cupressocyp.(x) leylandii 300/350 ct 

13 

  
 

 TOTAL 39 

 

NECESIDADES Y PREVISIÓN DE ACTUACIONES EN JARDINES DEL BARRIO DE PATRAIX/ 
NECESSITATS I PREVISIÓ D'ACTUACIONS EN JARDINS DEL BARRI DE PATRAIX 

 

ALCUDIA DE CARLET C - CONVENTO DE JESUS C 

 

 

Se tiene previsto el pintado de bancos para la semana del 16 al 20 de septiembre. 
Se tiene prevista reposición de arbustiva para la campaña de plantación 2024-2025. 
 
Es té previst el pintat de bancs per a la setmana del 16 al 20 de setembre. 

Es té prevista reposició d'arbustiva per a la campanya de plantació 2024-2025. 

 

ARCHIDUQUE CARLOS AV - CIUTAT DE CARLET C. 
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Se tiene prevista la resiembra del jardín para la semana del 23 al 27 de septiembre. 
Se tiene prevista reposición de arbustiva para la campaña de plantación 2024-2025. 
Se tiene prevista la poda de palmeras para la semana del 16 al 20 de septiembre. 
 
Es té prevista la ressembrada del jardí per a la setmana del 23 al 27 de setembre. 

Es té prevista reposició d'arbustiva per a la campanya de plantació 2024-2025. 

Es té prevista la poda de palmeres per a la setmana del 16 al 20 de setembre. 

 

CUENCA C - RAMÓN DE CASTRO C 

 

 

 

Se tiene prevista la limpieza de grafitis de juegos infantiles para la semana del 9 al 13 de septiembre. 
Se tiene prevista la reposición de arbustiva para la campaña de plantación 2024-2025. 
 
Es té prevista la neteja de grafitis de jocs infantils per a la setmana del 9 al 13 de setembre. 

Es té prevista la reposició d'arbustiva per a la campanya de plantació 2024-2025 

 

DE VALENCIA PL 
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Se tiene prevista la limpieza de grafitis de las jardineras para la semana del 21 al 25 de octubre. 
Se tiene previsto el pintado de bancos para la semana del 21 al 25 de octubre. 
Se tiene prevista la reposición de arbustiva para la campaña de plantación 2024-2025. 
 
Es té prevista la neteja de grafitis de les jardineres per a la setmana del 21 al 25 d'octubre. 

Es té previst el pintat de bancs per a la setmana del 21 al 25 d'octubre. 

Es té prevista la reposició d'arbustiva per a la campanya de plantació 2024-2025. 

 

ENRIQUE GRANADOS PL 

 

 

Se tiene prevista la reposición de arbustiva y la resiembra para la campaña de plantación 2024-2025. 
Se tiene prevista la plantación de arbolado para la campaña de plantación 2024-2025. 
 
Es té prevista la reposició d'arbustiva i la ressembrada per a la campanya de plantació 2024-2025. 

Es té prevista la plantació d'arbratge per a la campanya de plantació 2024-2025. 

 

 

IMPRESOR MONFORT C 
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Se tiene prevista la poda de arbolado para la semana del 9 al 13 de diciembre. 
Se tiene prevista la reposición de arbustiva para la campaña de plantación 2024-2025. 
 
Es té prevista la poda d'arbratge per a la setmana del 9 al 13 de desembre. 

Es té prevista la reposició d'arbustiva per a la campanya de plantació 2024-2025. 

 

MANUEL SIMO C - MARIA JORDAN C 

 

 

Se tiene prevista la reposición de arbustiva para la campaña de plantación 2024-2025. 
Se tiene prevista la plantación de arbolado para la campaña de plantación 2024-2025. 
 
Es té prevista la reposició d'arbustiva per a la campanya de plantació 2024-2025. 

Es té prevista la plantació d'arbratge per a la campanya de plantació 2024-2025. 

 

 

 

GASPAR AGUILAR AV - BEATO NICOLAS FACTOR C (PADRE JOFRE) 
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Se tiene prevista la reposición de arbustiva para la campaña de plantación 2024-2025. 
Se tiene prevista la plantación de arbolado para la campaña de plantación 2024-2025. 
Se tiene previsto pintar bancos para la semana del 4 al 8 de noviembre 
Se tiene previsto destoconar un tocón de palmera para la semana del 4 al 8 de noviembre 
Se tiene previsto abatir una palmera para la semana del 4 al 8 de noviembre 
Se tiene prevista la reparación de valla para la semana del 18 al 22 de noviembre. 
 
Es té prevista la reposició d'arbustiva per a la campanya de plantació 2024-2025. 

Es té prevista la plantació d'arbratge per a la campanya de plantació 2024-2025. 

Es té previst pintar bancs per a la setmana del 4 al 8 de novembre 

Es té previst llevar una soca de palmera per a la setmana del 4 al 8 de novembre 

Es té previst abatre una palmera per a la setmana del 4 al 8 de novembre 

Es té prevista la reparació de tanca per a la setmana del 18 al 22 de novembre. 

 

PATRAIX PL 

 

 

No existe necesidad de ninguna actuación extraordinaria. / No existix necessitat de cap actuació 
extraordinària. 

TRES FORQUES C - ENGUERA C 
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Se tiene prevista la reposición de arbustiva para la campaña de plantación 2024-2025. 
Se tiene prevista la poda de una palmera para la semana del 4 al 8 de noviembre. 
 
Es té prevista la reposició d'arbustiva per a la campanya de plantació 2024-2025. 

Es té prevista la poda d'una palmera per a la setmana del 4 al 8 de novembre. 

 

JARDI DE PONTONS 

 

 

Se tiene prevista la reposición de arbustiva para la campaña de plantación 2024-2025. 
Se tiene previsto pintar bancos para la semana del 18 al 22 de noviembre 
Se tiene prevista la poda de arbolado para la semana del 18 al 22 de noviembre. 
Se tiene prevista la limpieza de juegos infantiles para la semana del 14 al 18 de octubre. 
 
Es té prevista la reposició d'arbustiva per a la campanya de plantació 2024-2025. 

Es té previst pintar bancs per a la setmana del 18 al 22 de novembre 

Es té prevista la poda d'arbratge per a la setmana del 18 al 22 de novembre. 

Es té prevista la neteja de jocs infantils per a la setmana del 14 al 18 d'octubre. 

 

IMPRESOR MONFORT C - SALABERT C (HUERTO) 
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Se tiene previsto el mantenimiento del jardín para el día 10 de septiembre. 
 
Es té previst el manteniment del jardí per al dia 10 de setembre. 

 

FRANCO TORMO C- PÉREZ FUSTER C 

 

 

Se tiene prevista la reposición de arbustiva para la campaña de plantación 2024-2025. 
Se tiene prevista la plantación de arbolado para la campaña de plantación 2024-2025. 
Se tiene prevista la limpieza de juegos infantiles para la semana del 14 al 18 de octubre. 
 
Es té prevista la reposició d'arbustiva per a la campanya de plantació 2024-2025. 

Es té prevista la plantació d'arbratge per a la campanya de plantació 2024-2025. 

Es té prevista la neteja de jocs infantils per a la setmana del 14 al 18 d'octubre. 
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11 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000019-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 22
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Compromís: Futur Boulevard García Lorca.
Pregunta que presenta el Grupo Compromís: Futuro Boulevard García Lorca.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

 

PERE SIXTE FUSET I TORTOSA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ARTUR
GARCIA LOZANO I EL VOCAL RAFAEL GUILLERMO ALAPONT SINISTERRA, EN
EL SEU NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE
DISTRICTE DE LA JUNTA DE PATRAIX

 

Un dels projectes de futur més importants no sols per al districte de Jesús sinó per al
conjunt de la ciutat de València és el soterrament de les vies del tren i cosir la ferida urbana que
la seua platja de vies suposa a hores d’ara entre els diferents barris i districtes.

L’Ajuntament de València va iniciar un projecte ambiciós i que va arreplegar les demandes
ciutadanes per tal de connectar els barris del sud i d’avançar en una ciutat sostenible, humana i
amb menys contaminació. Amb este objectiu, l’Ajuntament va projectar la conversió de l’actual
platja de vies de tren en un bulevard amb 49.000 metres quadrats de zones verdes.

El jardí ocuparia la major part de l’espai disponible i, al mateix temps, el traçat projectat
comptava amb dos carrils bici de doble sentit.

Este gran projecte de reconversió de les vies del tren a un bulevard prioritariament per a
vianants es basa en l’èxit de models semblants en altres ciutats com Berlin, Barcelona o Madrid.

Malauradament, l’actual govern municipal ha anunciat la marxa enrere en este projecte que
compta amb el suport veïnal i la seua modificació substancial amb l’objectiu d’incrementar el
trànsit rodat i la contaminació en el futur bulevard.

Davant este anunci, les diferents entitats veïnals de gran part de la ciutat han reaccionat
ràpidament per tal que les seues peticions no queden en l’oblit.

 

Per això, els i les vocals de Compromís a la Junta de Patraix formulem la següent pregunta:

Com pensa l’actual govern de l’Ajuntament de València comptar amb les peticions i
reivindicacions veïnals dels barris del districte de Jesús a l’hora de tramitar el projecte definitiu
del futur bulevard Garcia Lorca?
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RESPUESTA:

JUAN GINER CORELL - COORDINADOR/A - ÀREA D'URBANISME, HABITATGE I
LLICÈNCIES

La propuesta de corredor verde sur formulada por el equipo de gobierno parte a la que se
refiere la pregunta formulada, adolecía de una inconcreción significativa y relevante con
afecciones a diversos aspectos de la ordenación del ámbito que se consideran fundamentales para
el desarrollo práctico de la actuación.Así:

Eliminaba las infraestructuras de comunicación existentes (calles, rotondas y conexiones
de carreteras), sin tener en consideración las consecuencias de estas medidas en las
infraestructuras existentes o en los usos previstos por el planeamiento (Eliminaba los accesos a
los edificios recayentes al boulevard Federico García Lorca o eliminaba la conexión de la
carretera CV-400, una de las principales arterias de acceso a la ciudad de Valencia entre otros
aspectos, por ejemplo).

Estas circunstancias obligan a analizar la viabilidad real de la propuesta ganadora y del
propio de Corredor Verde Valencia Sur entre otras, aunque procurando mantener aquellos
aspectos positivos del mismo para el desarrollo de esta zona estratégica de la ciudad.

La proposta de corredor verd sud formulada per l'equip de govern partix a la que es referix
la pregunta formulada, patia d'una inconcreció significativa i rellevant amb afeccions a diversos
aspectes de l'ordenació de l'àmbit que es consideren fonamentals per al desenrotllament pràctic
de l'actuació.Així:

Eliminava les infraestructures de comunicació existents (carrers, rotondes i connexions de
carreteres), sense tindre en consideració les conseqüències d'estes mesures en les infraestructures
existents o en els usos previstos pel planejament (Eliminava els accessos als edificis que donen al
boulevard Federico García Lorca o eliminava la connexió de la carretera CV-400, una de les
principals artèries d'accés a la ciutat de València entre altres aspectes, per exemple).
Estes circumstàncies obliguen a analitzar la viabilitat real de la proposta guanyadora i del propi
de Corredor Verd València Sud entre altres, encara que procurant mantindre aquells aspectes
positius del mateix per al desenrotllament d'esta zona estratègica de la ciutat.

 

 

12 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000019-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 20
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Compromís: PAI de Moncayo.
Pregunta que presenta el Grupo Compromís: PAI de Moncayo.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.
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PERE SIXTE FUSET I TORTOSA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ARTUR
GARCIA LOZANO I EL VOCAL IGNASI GONZALEZ MUÑOZ, EN EL SEU NOM I
EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE PATRAIX

 

La Comissió d’Urbanisme de l’Ajuntament de València va aprovar el darrer any 2023, de
forma definitiva, el PAI de Moncayo, una actuació urbanística molt necessària en el barri de la
Creu Coberta.

Es tracta d’una actuació de regeneració urbana molt esperada pels veïns i veïnes, que
s’ubica entre els carrers pianista Empar Iturbi i Moncayo i que suposarà acabar amb una de les
zones més degradades del barri, amb solars abandonats durant dècades i el problema d’una vorera
reduïda.

Junt amb les actuacions contigües del PAI d’Enginyers i el PAI d’Artilleria, ja iniciades
durant els darrers mandants, esta actuació permetrà no sols donar solució a este espai, sinó també
ampliar les zones verdes i peatonals, així com augmentar la construcció de vivendes al barri.

Per això, els i les vocals de Compromís a la Junta de Patraix formulem la següent pregunta:

Quina es la superfície concreta dedicada a zones verdes i per a zones per a vianants que
contempla la versió definitiva del PAI de Moncayo i en quin punt es troba la seua execució?

RESPUESTA:

JUAN GINER CORELL - COORDINADOR/A - ÀREA D'URBANISME, HABITATGE I
LLICÈNCIES

La Unidad de Ejecución dispone de 4.951,02 m2 de suelos dotacionales públicos de los
que el 87% corresponden a áreas peatonales, zonas verdes, espacios libres y áreas de juego.

La Unitat d'Execució disposa de 4.951,02 m² de sòls dotacionals públics dels quals el 87%
corresponen a àrees per als vianants, zones verdes, espais lliures i àrees de joc.

 

 

13 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000016-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 3
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grupo Socialista: Manicomi de Jesús.
Pregunta que presenta el Grupo Socialista: Manicomio de Jesús.
DIRIGIDA A:
C2308-ACCIÓN CULTURAL-PATRIMONIO HCO-RECURSOS CULTUR
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JAVIER ISMAEL MATEO GARCIA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

ALESSIO CURTI LICER Portavoz del Grupo Municipal Socialista a la Junta de
Distrito de Patraix y en aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen
Local de la Comunidad Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28
de  noviembre, por el cual se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y
Régimen Jurídico de las Entidades Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el
P l e n o  d e  e s t a   J u n t a  l a  s i g u i e n t e  p r e g u n t a :

En nuestro distrito existía el mal llamado ”Manicomio de Jesús” por el que pasaron cientos
de mujeres a las que se las maltrató de forma continuada. En ese sentido, ¿se va a investigar el
sufrimiento por el que pasaron cientos de mujeres en el mal llamado ”Manicomio de Jesús” y/o
se va a llevar a cabo algún tipo de conmemoración o puesta en valor por parte del gobierno
municipal?

RESPUESTA:

JOSE LUIS MORENO MAICAS - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ
D'ACCIÓ CULTURAL, PATRIMONI I RECURSOS CULTURALS

 

ALESSIO CURTI LICER, Portavoz del Grupo Municipal Socialista a la Junta de Distrito
de Patraix y en aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen Local
de la Comunidad Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28 de
noviembre, por el cual se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen
Jurídico de las Entidades Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el Pleno de esta
Junta la siguiente pregunta: 

En nuestro distrito existía el mal llamado ”Manicomio de Jesús” por el que pasaron cientos
de mujeres a las que se las maltrató de forma continuada. En ese sentido, ¿se va a investigar el
sufrimiento por el que pasaron cientos de mujeres en el mal llamado ”Manicomio de Jesús” y/o
se va a llevar a cabo algún tipo de conmemoración o puesta en valor por parte del gobierno
municipal?

Respuesta:

Habida cuenta de que el edificio objeto de la pregunta es de propiedad de la Diputación
Provincial de València, y de que el partido que formula la cuestión cuenta con representación
política en dicha entidad, este Ayuntamiento estima que es en la citada Diputación Provincial
donde procede plantear esta cuestión y sustanciar este debate para su consideración y efectos.
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14 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000016-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Socialista: Forn de calç
Pregunta que presenta el Grupo Socialista: Horno de cal
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

JAVIER ISMAEL MATEO GARCIA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

ALESSIO CURTI LICER Portavoz del Grupo Municipal Socialista a la Junta de
Distrito de Patraix y en aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen
Local de la Comunidad Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28
de  noviembre, por el cual se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y
Régimen Jurídico de las Entidades Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el
Pleno de esta Junta la siguiente pregunta:

 

El Ayuntamiento de Valencia, declaró Bien de Relevancia Local los restos del horno de
cal.¿ tiene el ayuntamiento algún proyecto para la restauración?

RESPUESTA:

JUAN GINER CORELL - COORDINADOR/A - ÀREA D'URBANISME, HABITATGE I
LLICÈNCIES

El único Horno de Cal que en la ciudad está protegido como Bien de Relevancia Local está
situado en las proximidades de la Cruz Cubierta, incluido en la delimitación del Plan de Reforma
Interior de "Parque Central", en su Unidad de Ejecución nº 4.1.

El expediente municipal donde se modificó el Catálogo Estructural de la ciudad para
incluir este Horno de Cal se aprobó en la Comisión Territorial de Urbanismo de fecha 3 de mayo
de 2023.

En el pleno municipal de 26/9/2023 se dió cuenta de la aprobación definitiva por parte de
Consellería de esta Modificación del Catálogo Estructural de la ciudad.

 

Esto es todo.

 

 



CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 17 DE
SETEMBRE DE 2024 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX - ACTA DE LA SESIÓN
ORDINARIA DE 17 DE SEPTIEMBRE DE 2024

50

15 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000016-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 5
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Socialista: Programa de neteja.
Pregunta que presenta el Grupo Socialista: Programa de limpieza.
DIRIGIDA A:
C2309-LIMPIEZA-RESIDUOS-CICLO INTEGRAL AGUA-CEMENTERIOS

JAVIER ISMAEL MATEO GARCIA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

ALESSIO CURTI LICER Portavoz del Grupo Municipal Socialista a la Junta de
Distrito de Patraix y en aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen
Local de la Comunidad Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28
de  noviembre, por el cual se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y
Régimen Jurídico de las Entidades Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el
Pleno de esta Junta la siguiente pregunta:

 

Listado detallado del programa de limpieza de la junta de Distrito de Patraix e incidencias.

RESPUESTA:

CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
NETEJA I RECOLLIDA DE RESIDUS

Servicios de limpieza

Barrido manual de lunes a sábado; todas las calles se limpian todos los días mediante N
operarios (ver tabla por barrio) de barrido manual en días laborables en el turno de mañana.

En el turno de tarde, cuatro operarios de barrido atienden (dos en Distrito Patraix y otros
dos en distrito Jesus), atendiendo una vez por semana los puntos más críticos de cada barrio de la
Junta Jesus-Patraix

barri 8.1.patraix 8.2.sant isidre
8.3.vara de

quart 8.4.safranar 8.5.favara
9.1.la
raiosa

9.2.l'hort de
senabre

9.3.la creu
coberta

9.4.sant
marcel.li 9.5.cami real

N 8 4 6 6 3 5 6 2 5 3

 

Una vez por semana se realiza servicio de limpieza BLIC (Brigada de limpieza intensiva
combinada) mediante dos equipos para distrito Patraix y otros dos para distrito Jesús.

 

Cada uno de estos equipos se compone de los operarios de barrido manual de las calles ya
contados en el párrafo anterior más una barredora mecánica y un equipo de limpieza con agua,
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que una semana es un lava-aceras (vehículo con depósito de 2m3 y agua a alta presión (70
atmosferas) y productos desengrasantes para manchas, y otra semana es un camión cisterna que
lanza agua con menos presión pero más cantidad

 

Además:

- un camión cisterna atiende (los jueves en Jesús y los viernes en Patraix), es decir una vez
por semana en turno de mañana, y los viernes y sábados atiende inmediaciones de las discotecas
en el turno de mañana.

- un lava-aceras en el turno de tarde atiende puntos críticos del distrito tres veces por
semana. - en el turno de noche se realiza un baldeo mediante vehículo cisterna según necesidad,
atendiendo el barrio semanalmente,

-en el turno de noche una barredora mecánica de calzadas semanalmente atiende calles
anchas.

 

Limpieza de solares según planificación:

 

REFUERZO HOJA: de noviembre a enero según programación

 

Servicios de recogida:

Los contenedores de fracción resto de carga lateral se vacían diariamente en laborable, en
turno de mañana o de noche. Los contenedores de mayor producción se vacían también en
domingos y festivos.

Los contenedores de fracción orgánica carga lateral se vacían en días alternos, en turno de
noche.

Los contenedores de fracción envases y papel y cartón de carga lateral se vacían en días
alternos, en turnos de mañana o de tarde. Los de mayor producción se vacían a diario e incluso en
domingo.

Los servicios de pre-recogida de residuos fuera de los contenedores actúan todas las noches
en laborable y festivos recorriendo todas las islas del barrio, además en el turno de tarde una
brigada recorre las islas de contenedores que presentan más residuos fuera de los contenedores
habitualmente.
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La retirada de enseres se realiza a diario en turno de mañana, tarde y noche en días
laborables, según aviso o programación.

 

barri 8.1.patraix 8.2.sant isidre
8.3.vara de

quart 8.4.safranar 8.5.favara
9.1.la
raiosa

9.2.l'hort de
senabre

9.3.la creu
coberta

9.4.sant
marcel.li 9.5.cami real

N 8 4 6 6 3 5 6 2 5 3

 

 

 

 

RUEGOS Y PREGUNTAS DE LOS VOCALES

Pren la paraula el vocal Sr. Artur Garcia i Lozano sol·licitant tindre les respostes a les
preguntes formulades abans de la celebració del Consell de Districte.

RESPUESTA:

Des que es va implantar la gestió dels Consells de Districte a través del sistema informàtic
PIAE l'any 2018, el despatx de les preguntes sempre s'ha realitzat després de la celebració de la
sessió per qüestions tècniques.

INTERVENCIONES VECINALES

En primer lugar interviene la AVV Patraix:

Que dado que el 17 de septiembre de 2024 se celebra una sesión del Consejo de Distrito de
la Junta Municipal de Patraix, a las 18:00 horas en la Sala Multiusos del Centro Municipal de
Servicios Sociales de Patraix, ubicado en C/Salabert, 13 - piso 3º.

PREGUNTAS:

- PREGUNTA 1: Que siendo conocedores de la aprobación definitiva del plan del casco
histórico de Patraix, Solicitamos al consejode J.M Patraix que nos indiquen la situación del
desarrollo de este plan que el ayunt ha de ejecutar, zonas públicas, jardines ,arreglo calzada,
peatonalización de calles teniendo en cuenta que ya había un presupuesto conseguido por los
presupuestos participativos.

RESPUESTA:

Informamos de que aquellas actuaciones que fueron aprobadas por los presupuestos
participativos se mantendrán en sus términos. Respecto al desarrollo del Plan del casco histórico,
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las actuaciones aisladas o integradas que incluía el Plan, deberán desarrollarse en base a la
iniciativa particular. El resto de actuaciones se incluirán en los proyectos relativos a mejoras de
obras de urbanización.

- PREGUNTA 2: Que habiendo solicitado la renovación del jardín Escultor Ricard Boix e
impulsando su renovación con los presupuestos participativos Solicitamos el proyecto y plazos
renovación.

RESPUESTA:

En el proceso participativo REACONDICIONAMIENTO PARQUE JACINTO LABAILA
CON FONTANARES Y ESCULTOR RICARD BOIX (Código propuesta de inversión: 6205), se
realizó la siguiente observación:

La parte viable de esta propuesta sería el reforzamiento de la iluminación. El coste
aproximado del resto de intervenciones superaría la partida presupuestaria asignada al distrito. La
competencia del alumbrado es del Servicio de Arquitectura y Servicios Centrales Técnicos.

   
En el procés participatiu RECONDICIONAMENT PARC JACINTO LABAILA AMB
FONTANARS DELS ALFORINS I ESCULTOR RICARD BOIX (Codi proposta d'inversió:
6205), es va realitzar la següent observació:

La part viable d'esta proposta seria el reforçament de la il·luminació. El cost aproximat de
la resta d'intervencions superaria la partida pressupostària assignada al districte. La competència
de l'enllumenat és del Servici d’Arquitectura i Servicis Centrals Tècnics.

 

- PREGUNTA 3: Que siendo conocedores de un proyecto de renovación jardín Enrique
Granados Solicitamos el conocimiento de los plazos y el proyecto definitivo de la remodelación.

RESPUESTA:

En el jardín Enrique Granados existe el PROYECTO DE AMPLIACIÓN ÁREA DE
JUEGOS INFANTILES EN EL JARDÍN DE LA PLAZA DE ENRIQUE GRANADOS”,
actuación seleccionada en la consulta ciudadana sobre inversiones en barrios de los presupuestos
participativos “Decidim VLC 2020-2021”, propuesta n.º 4026. Se licitó en septiembre de 2022 y
quedó desierto. Tras una actualización de precios se ha vuelto a licitar acabando el plazo de
presentación de solicitudes el día 12-9-2024. Tanto el proyecto como la licitación de la obra se
pueden consultar en el siguiente enlace:

 https://contrataciondelestado.es/wps/poc?uri=deeplink%3Adetalle_licitacion&idEvl=vJa28Eqzg9f%2B3
JAijKO%2Bkg%3D%3D.

Al jardí Enrique Granados existix el PROJECTE D'AMPLIACIÓ ÀREA DE JOCS
INFANTILS AL JARDÍ DE LA PLAÇA D'ENRIQUE GRANADOS”, actuació seleccionada en
la consulta ciutadana sobre inversions en barris dels pressupostos participatius “Decidim VLC



CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 17 DE
SETEMBRE DE 2024 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX - ACTA DE LA SESIÓN
ORDINARIA DE 17 DE SEPTIEMBRE DE 2024

54

2020-2021”, proposta núm. 4026.Es va licitar al setembre de 2022 i va quedar desert. Després
d'una actualització de preus s'ha tornat a licitar acabant el termini de presentació de sol·licituds el
dia 12-9-2024. Tant el projecte com la licitació de l'obra es pot consultar en el següent enllaç:

https://contrataciondelestado.es/wps/poc?uri=deeplink%3Adetalle_licitacion&idEvl=vJa28Eqzg9f%2B3JAi
jKO%2Bkg%3D%3D.

 

En segundo lugar, interviene por el Grupo Scout Bitacora el coordinador D. Ximo Mora:

Agradecimiento y petición REGIDORIA DE NETEJA I RECOLLIDADE RESIDUS.

 

En tercer lugar, interviene la entidad Cuidem la Raïosa:

- PREGUNTA 1: ¿Cuál es el estado del proyecto de Giorgeta-Pérez Galdós? ¿Se tienen
fechas de inicio? ¿Se puede saber en algún sitio cómo queda el proyecto final? ¿Se ha
considerado la instalación de un medidor de calidad del aire en Giorgeta con San Vicente o en
algún otro punto? 

 RESPUESTA:

El pasado 4 de octubre, la Junta de Gobierno Local aprobó el proyecto de “Regeneración
urbana y renaturalización de las avenidas Pérez Galdós y Giorgeta (València), incluido en el
Programa de ayudas a municipios, financiado por la UniónEuropea-NextGeneration EU, para la
implantación de zonas de bajas emisiones del Plan de Recuperación, Transformación y
Resiliencia (PRTR).

- PREGUNTA 2: El pasado mes de julio cumplió el plazo de licitación para terminar las
obras de urbanización del PAI de Ingenieros (c/San Vicente Mártir). ¿Hay empresa
ganadora?¿En qué plazo se estima el inicio y el término de las obras? Tras estas obras, ¿en qué
plazo se estimaría comenzar el proyecto de construcción de las viviendas? ¿Y del colegio Santo
Ángel de la Guarda?

 RESPUESTA:

La gestión del PAI de Ingenieros corresponde a otra administración.

- PREGUNTA 3:   Se solicitó (desde perfil personal pero de parte de la asociación) la
instalación de una placa de estacionamiento reservado en la zona del autobús escolar en la calle
S. Vicente Mártir (a la altura del número 231). Ya existen 2 placas en los extremos, pero debido a
que la zona es muy larga, muchos días hay vehículos estacionados y el autobús escolar no puede
parar para cargar o descargar. Quizás una placa en el centro del estacionamiento reservado ayude
a que se vea mejor y se respete más.

 RESPUESTA:
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La reserva de estacionamiento para vehículos autorizados que menciona en la calle de
SanVicente, cuenta no sólo con señalización vertical, sino también horizontal en toda su longitud.

 - PREGUNTA 4: El último tramo de la calle Uruguay queda dentro del proyecto del PAI
de Ingenieros, pero los vecinos retiraron las vallas y utilizan la calle para estacionar los
vehículos. Esto ha provocado algunas situaciones de peligro para peatones y problemas de tráfico
en S. Vicente, ya que los coches circulan en ambos sentidos sin ningún orden. Notificada la
policía local, la respuesta fue que se pidiera la señalización adecuada de la vía, indicando el
sentido, la dirección prohibida, los pasos de peatones y los semáforos. Despreocuparse de esa
calle es poner en riesgo a los peatones y dejar una calle de acceso a una vía principal
abandonada, con los posibles accidentes y problemas de tráfico.

 RESPUESTA: 

El servicio de Movilidad no tiene competencias para instalar señalización o semáforos en
un vial que se encuentra dentro de un proyecto de urbanización en el desarrollo de un PAI, sin
perjuicio de lo cual, el servicio de Movilidad contactará con la delegación de Urbanismo para la
adopción de medidas.

 

En cuarto lugar, interviene D. Ximo Mora: 

Nuestro Distrito no tiene huerta protegida pero la huerta Faitanar adyacente es de València
Sur. Desde el Grupo Scoutt Bitácora se utiliza mucho. Hay vecinos que echan escombros lo que
han comunicado por la aplicación del Ayuntamiento y satisfactoriamente cada vez, se han
recogido los residuos.   Que el Ayuntamiento está dispuesto a hacer esto es un motivo de
agradecimiento. Si todos ayudamos tendremos una huerta más bonita.

Solicita al equipo de gobierno que se realicen campañas de sensibilización pues cada
intervención cuesta un dinero y llevan ya seis intervenciones realizadas.

Por último,   el vocal   D. Félix Hernando Diaz-Maroto felicita a D. Ximo Mora por
colaborar de esta manera. Hay pocos vecinos incívicos, son más las empresas de reformas y
desde la Policía Local estamos actuando.

 

En quinto lugar, interviene D. Antonio Pla por la Asociación de Vecinos de Patraix:

Interviene por alusión por la vecina del parque Jacinto Labaila ya que se ha nombrado a su
asociación, y le tiene que contestar. El jardín de Ricart Boix, es un jardín histórico y el
movimiento vecinal consiguió su ejecución en su momento. 

Le duele que se diga que la Asociación no ha hecho nada, cuando ha presentado un
pregunta para esto Consejo de Distrito sobre el Parque Jacinto Labaila, considerando que procede
una reforma integral del mismo.
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Interviene en sexto lugar interviene Stephano Scione por la entidad Cuidem la Raïosa:

Solicitando ver la propuesta sobre el Parque de la Estacioneta de Giorgeta.

RESPUESTA:

El proyecto de remodelación del Parque de la Estacioneta (jardín avenida
Giorgeta-Uruguay), propuesta participativa 5359 de DECIDIMVLC22-23, se encuentra en fase
de revisión por parte de este Servicio. 

El projecte de remodelació del Parc de l’Estacioneta (jardí avinguda Giorgeta-l'Uruguai),
proposta participativa 5359 de DECIDIMVLC22-23, es troba en fase de revisió per part d'este
Servici.

 

En séptimo lugar,   interviene D. Rodolfo Izquierdo por la Asociciación de vecinos Creu
Coberta:

Solicita presencia policial pues hace seis meses que no ven a la Policía Local, en el barrio.

RESPUESTA:

En respuesta a su pregunta, le comunicamos que de los archivos que obran en la PLV se
desprende que las intervenciones realizadas durante los meses que llevamos del ejercicio 2024 en
el barrio de la Cruz Cubierta, son las siguientes:

INTERVENCIONES EN EL BARRIO DE LA CRUZ CUBIERTA

Año 2024 MES  

Clasificacion generalista ENE FEB MAR ABR MAY JUN JULAGO SEP OCT NOV TOTAL

TRAFICO 31 28 25 22 36 22 169 27 38 15 269

ACTOS VIA PUBLICA   1                   1 

INCIDENCIAS       2     1     3 3 9 

INFORMACION 7 3 7 4 11 8 1113 12 7 16 99

POLICIA ADMINISTRATIVA 20 24 29 41 44 40 1622 34 48 9 327

SEGURIDAD CIUDADANA 90 59 47 84 74 45 4427 61 58 20 609

SERVICIOS HUMANITARIOS-RIESGOS 36 28 36 26 16 20 2122 19 22 9 255

VIGILANCIAS 13 37 15 15 33 36 524 11 14 5 235

Total general 197 180 159 194 214 171 16197 164 190 77 1804
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De lo anterior se deduce que son un total de 1.804 intervenciones realizadas en el barrio en
once meses, de las cuales un total de 1.001 se corresponde a los últimos seis meses, esto es, una
media de casi 6 actuaciones policiales diarias, cifra ésta que difícilmente se corresponde con la
afirmación que ustedes realizan consistente en que “hace seis meses que no ven a la Policía Local
en el barrio”.

Quizás tal información se deba a una falta de coincidencia en el momento y en el lugar de
quien formula la pregunta con las correspondientes intervenciones policiales realizadas, pero lo
bien cierto es que la cifra de intervenciones realizadas denota una importante presencia policial
en el periodo referido.

 

En octavo lugar, interviene la vecina Dª. Rosa Grau: 

- Universidad Popular San Marcel.li indicando que de las 48 plazas anteriores ahora hay
22.

- Solar calle San Vicente nº 400. Se trata de un refugio de la guerra civil y solicita si se
puede limpiar.

Le contesta la Sra. Vicepresidenta Dª Mª Julia Climent Monzó informando que si el solar
es privado hay que instar al propietario a que limpie, y si no lo hace será el Ayuntamiento quién
lo realice a su costa.

RESPUESTA:

Realizada consulta con los servicios de Patrimonio Histórico y Artístico, y de
PatrimonioMunicipal, se informa que el número 400 de la calle San Vicente, hoy en día no se
correspondecon ningún inmueble de la calle de San Vicente.Del número 390 pasa al 412. Para
poder comprobar si es municipal necesitamos la referencia catastral o un plano señalando la
ubicación.

 

- Paso bajo el puente del Barrio de La Torre.

Le contesta la Sra. Vicepresidenta Dª Mª Julia Climent Monzó informando que esta
solicitud ya la ha pasado al Servicio de Movilidad.

 

En noveno lugar interviene, D. Andrés Muñoz de la Entidad Cuidem la Raïosa:

Asunto: presentación de un escrito en el mes de julio al Ayuntamiento sobre cambio de
dirección del tráfico para no tener que dar tantas vueltas y pasar por la calle del Consuelo, la calle
Maestro Sosa.
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Por el Sr. Presidente se informa que el próximo Consejo de Distrito será el martes tres de
diciembre.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 20:35 , extendiéndose
la presente Acta, que firma conmigo la Presidencia, de todo lo cual como Secretaria doy fe.

EL PRESIDENTE                                                              LA SECRETARIA


